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La  Riforma Cartabia entrata 
in vigore in data 28.02.2023 
ha previsto alcune modifiche 
importanti nell'ambito del 
procedimento di separazione 
personale dei coniugi e divor-
zio con l'obiettivo di snellire 
i tempi della giustizia civile e 
previsto l’introduzione di un rito 
unico  improntato ad una co-
gnizione piena ed esaustiva, 

caratterizzato dagli atti giudiziari introduttivi contenenti una com-
pleta allegazione dei fatti e dei mezzi di prova.
E' stato previsto innanzitutto un limite di 90 giorni per la fissazione 
della prima udienza di comparizione delle parti ed in secondo luo-
go eliminato la fase dinanzi al Presidente del Tribunale  dovendosi 
presentare invece le parti direttamente davanti al giudice istruttore. 
Novità di certo rilievo è la possibilità di proporre la domanda di ces-
sazione degli effetti civili del matrimonio fin dall’atto introduttivo 
del procedimento della separazione, occorrendo comunque per il 
divorzio il passaggio in giudicato della sentenza parziale di sepa-
razione e la cessazione ininterrotta della convivenza tra i coniugi. 
I documenti di natura patrimoniale da depositare unitamente all'at-
to di separazione/ divorzio dovranno essere idonei a dimostrare 
immediatamente al giudice la propria condizione patrimonia-

LA RUBRICA DELL’AVVOCATO

 Riforma Cartabia:
come cambieranno separazione e divorzio

le mediante la produzione 
di un elenco ben dettaglia-
to dei propri beni, mobili 
registrati di proprietà, del-
le quote societarie, degli 
estratti conto dei rapporti 
bancari e finanziari e la di-
chiarazione dei redditi de-
gli ultimi tre anni.

«In caso di omissioni il coniuge che non attesta la propria reale 
condizione economica potrà essere condannato dal giudice al pa-
gamento delle spese legali nonché ai danni patiti dalla controparte»
Uno dei maggiori obiettivi della riforma è quello di istituire un giu-
dice specializzato nella materia del diritto di famiglia. Entro ottobre 
del 2024 infatti nascerà il nuovo Tribunale unico per le persone, 
i minorenni e le famiglie, un organismo ad hoc dotato di sezioni 
distrettuali presso le Corti d'appello, e circondariali presso i Tribu-
nali ordinari che ingloberà le competenze e le risorse dei Tribunali 
per i minorenni e delle sezioni specializzate attribuendo maggiori 
garanzie in una materia come quella del diritto di famiglia che sem-
pre più ha bisogno di magistrati non solo competenti ma anche 
specializzati.
Avv. Daria Colica e avv. Valeria Zuccarello
tel. +39 347 9368029
Vedi Rubrica sul Portale www.ilfaroinrete.it
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re tutto si preferisce la distrazione.
Come possiamo tornare a sentire la forza di quell’entusiasmo che ci 

accende e ci rende vivi? Quello stato di follia che 
non viene giudicato, anzi, ci eleva.
 La musica fa da colonna sonora alla società, riflet-
te le difficoltà della nostra epoca e le sigla. Una bal-
lata malinconica “Splash di Colapesce Dimartino”  

echeggia dal palco di Sanremo 2023 nelle radio. Si preferisce lavorare 
per non pensare, non si è soddisfatti ma non si riesce ad evitare per 
colpa delle aspettative generali. Così il protagonista del brano si riempie 
di cose da fare per evitare quella che, in realtà, è la vita vera. “Io lavoro 
per non stare con te/preferisco il rumore delle metro affollate a quello del 
mare”. Vorrei svegliarmi più tardi al mattino, cambiare vita, baciarti nel 
grano in Sudamerica/ ma l’entusiasmo poi se ne va… Ecco un tuffo libe-
ratorio finale nella distesa d’acqua. Si sceglie di farlo in solitudine anche 
per paura di soffrire ed allora questa sera mi nascondo.

Durante un bellissimo incontro di formazione, mi ha colpita una doman-
da: Siete stati mai “amati incondizionatamente” da qualcuno ed in modo 
profondo? Conoscete quella sensazione che permette anche a voi di 
lasciarvi andare ad amare?  Solo allora si avrà la chiave dell’entusiasmo, 
in quell’incastro dove ci si eleva, donandosi reciprocamente. Un’apertu-
ra che quando si prova, porta all’incontro del vero senso della vita, in un 
piacere che cresce per l’altro. Ci si sente veramente amati ed ecco la 
fiducia che arriva insieme all’entusiasmo come dono di Dio! 
Scegliamo di vivere, intensamente! “Le fatalità, il caso, le coincidenze 
mancate, i treni persi e nelle tasche il conto delle parole sprecate e di 
quelle taciute. Nel guardarsi indietro, il rimpianto può essere doloroso”.
(Fabrizio Caramagna) Valentina Tacchi
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Alcuni dei Circuiti
del Giornale Il Faro

Gli antichi greci ci hanno do-
nato una parola: “entusiasmo”. 
All’interno la magia del suo 
significato in quello stato di 
esaltazione, tale da rendere 
una persona “folle”. La follia 
era considerata un dono degli 
dei che riusciva a far raggiun-
gere anche uno stato di deli-
rio creativo e di piacere. Così 

l’entusiasmo si incontra, soprattutto tra i classici fino al Medioevo, nel 
poeta ispirato dalla sua musa, spinto da una energia sacra fino all’esta-
si, mentre nel Rinascimento è un “eroico furore”.  Regna l’entusiasmo 
religioso, segnato dalla presenza di Dio dentro di sé. 
Dal 1600 l'entusiasmo si spegne, considerato un fuoco fatuo abba-
gliante che quando passa mostra l'assenza di una vera conoscenza. 
L'interesse della religione è così la sua prevenzione. Se moderato dalla 
ragione per Kant produce comunque effetti benefici, per superare molte 
difficoltà ma se l'entusiasmo ha caratterizzato l'età dei cavalieri ora la 
fredda ragione deve intervenire a moderarlo. Ecco i primi paletti.
Così anche nella filosofia romantica l'entusiasmo è visto come quella 
parte ancestrale dell'irrazionalità umana che, se anche la ragione in par-
te lo regola non lo annulla. La ragione è follia regolata, l'entusiasmo è 
eccesso passionale sfuggito alla ragione.  Ritorna sempre il concetto di 
entusiasmo e di follia non più come dono degli dei ma come qualcosa 
che va gestito. Eccoci ai nostri tempi. Nella società prevalgono più al-
tre parole come la competizione che provoca stress, la soggezione che 
causa la paura, la confusione che porta al disorientamento, l’aggressivi-
tà e la freddezza che spengono la dolcezza e….l’entusiasmo! Per calma-

Splash…Un tuffo nell’entusiasmo!
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Eventi

Presidente dell'Associazione 
delle donne Mozambicane 
in italia ed imprenditrice a 
livello Internazionale. 
Rappresentante del forum 
donne africane, 
imprenditrice a Roma, 
promuove investimenti e 
partnership in Mozambico. 
Amministratrice di 
Italymozinternational con il 
sostegno dello Stato 
italiano e della banca Intesa 
Sanpaolo.

Consulente d'investimento Mozambico Itália

Per Info:
Lucia Joana Metazama
luce_metazama@hotmail.com
Tel 351 1825680

In attesa del grande Evento "Expo Universale 2023" che si terrà il 
16,17,18 Giugno, al laghetto dell'Eur a Roma, ha avuto luogo la sua pre-
sentazione in Campidoglio. Protagonista l'organizzatore Liberato Miren-
na, Presidente della WIO (World International Organization). Sono inter-
venuti  i rappresentanti dei tanti Paesi partecipanti e del Festival Italia, 
delle Nazioni Unite, del Parlamento europeo oltre ai diversi schieramenti 
politici. Presente all'incontro, il Municipio IX che accoglierà la manife-
stazione all'interno del suo territorio, con i suoi vertici, la Presidente Titti 
Di Salvo ed il Vice Presidente Augusto Gregori. Tra spettacoli, mostre e 
stand, l'artista Elena Presti (moderatrice) seguirà anche il nuovo format 

Expo Universale 2023: la presentazione in Campidoglio
"World Song Talent", proprio all'interno dell'Expo, con la Mediterraneos 
Production, un vero talent canoro internazionale. Tra i presenti anche 
l'Avv. Daria Colica titolare dello studio legale dove risiede il Salotto Cul-
turale dell'Eur 565, insieme al giornale Il Faro che seguirà la Comunica-
zione di questa grande Esposizione della Cultura nella Capitale con le 
tradizioni, l'arte, la professionalità e la bellezza dei Popoli.
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Il World Song Talent 2023  

LUCA TOMEI
TLMF Solution

+39 351 5911 982
info@TLMFSOLUTION.com

TLMFSolution
www.tlmfsolution.com

Il World Song Talent è 
un importante format 
all’interno di Expo 
Universale 2023, che 
si svolgerà al Laghet-
to Eur di Roma, il 16, 
17, 18 Giugno, con 
vari festival, stand, 
forum, eventi. Prodot-
to ed organizzato dal 
compositore e pro-
duttore Gianni Gandi 
ed Elena Presti (con-
duttrice, cantante ed 
attrice) della Mediter-
raneos Production in 
collaborazione con la 
Wio (World Intercul-

tural Organization), di Liberato Mirenna, organizzatrice dello stesso 
Expo. E' un vero talent canoro internazionale, che coinvolge tutti i 
paesi del mondo, senza limiti di provenienza, etnia, lingua e cultura. 
Una vetrina internazionale in cui talenti di tutto il mondo si potranno 
far conoscere durante l’Expo Universale, caratterizzata da migliaia di 
persone, che vedranno su un bellissimo palco, con megaschermo, 
impianto audio e luci all’avanguardia e riprese tv, l’esibizione dei ta-
lenti. Grande eco mediatica su Tv, radio, mezzi stampa, internet per 
cui si disputerà una semifinale ed una finale nei giorni 17 e 18 Giugno.  
La giuria di rilievo e di provenienza internazionale, decreterà i vinci-
tori. Il premio consiste in una produzione musicale, realizzazione di 

un videoclip, promozione 
e distribuzione del cd in 
circuiti di tante radio (cir-
ca 100) e tv, tra cui il noto 
format Gran Galà Italia 
della Mediterraneos Pro-
duction ed Alla scoperta 
dei popoli, della Wio, che 
sono distribuite su circa 
100 canali televisivi nazionali e regionali (nei primi numeri del digitale 
terrestre). La promozione avverrà in modo capillare anche su inter-
net (canali youtube, Instagram, ecc), per un premio del valore com-
plessivo, tra produzione e promozione a tutti i livelli, di circa 20.000 
euro, oltre ad un tour nazionale ed internazionale da definire con la 

Mediterraneos Production e la 
Wio, avvalendosi di associazioni, 
ambasciate, delegati di vari pae-
si. Si possono iscrivere cantanti 
solisti, cantautori, band, in tutte 
le formazioni e con brani editi o 
inediti World Song Talent 2023 

La quota è di 60 euro per cantante solista, 100 euro per duo e di 150 
euro per una band. Le categorie a cui è possibile iscriversi sono le 
seguenti: - INTERPRETI INEDITI E COVER JUNIOR E BAND (10-18 
ANNI) - INTERPRETI INEDITI E COVER OVER E BAND (DA 19 ANNI in 
su).   PER INFO. TEL. 3389470019
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AXA
produzioni

Distribuzione prodotti detergenza
e materiale consumabile
Pulizie uffici e case vacanze 
Pulizie a fondo post cantiere
Noleggio biancheria
Sanificazioni

DAVID SPUGNINI
 3898771212Via D. Purificato, 290

00125 Roma
info@axaproduzioni.com

Sono stato Presidente del 
Collegio dei Revisori conta-
bili di un’Azienda Speciale 
della Camera di Commer-
cio, Industria e Artigianato 
di Firenze e della Camera di 
Commercio di Roma, su 
designazione del Ministro 
dello Sviluppo Economico.
Revisore contabile, su 
designazione del Ministro 
della Salute,  di due impor-
tanti aziende ospedaliere.
In passato ho anche ricoper-
to l’incarico di membro del 

ATTIVITÀ  PROFESSIONALE Collegio sindacale di un 
Fondo Pensione e di una 
importante Società coope-
rativa.
Relatore in alcuni convegni 
per la formazione professio-
nale dell’Ordine dei Dottori 
Commercialisti di Roma.

dottore 
commercialista 
e revisore legale

FEDERICO
SIRACUSA

Via delle Montagne Rocciose, 68 | 00144 Roma
     06 5068 4161 |      federico.siracusa68@gmail.com

Sono stato Vice Presidente 
del Consiglio del Municipio 
XII (ora IX) di Roma e 
Membro  delle Commissio-
ni Ambiente e Commercio 
del Municipio.

ATTIVITÀ  ISTITUZIONALE

Flash di… leggi e sentenze
Il Consiglio dei Ministri ha approvato il 9 marzo 
2023, un decreto legge con disposizioni urgenti 
riguardo ai flussi di ingresso dei lavoratori stra-
nieri e di prevenzione e contrasto all'immigra-
zione irregolare.

• “Morte o lesioni conseguente a delitti in materia di  immigra-
zione clandestina" diviene reato . 

• L’ingresso dei lavoratori 
stranieri è regolato da quote 
che verranno definite per un 
triennio con decreto del Presi-
dente del Consiglio dei Ministri, 

previo parere delle Commissioni parlamentari competenti. 
Le quote saranno assegnate ai lavoratori di Stati che tutelano i 
loro cittadini dall'inserimento in traffici migratori irregolari.

• Per gli stranieri che nei loro paesi d’origine  hanno superato i 
corsi di formazione sono previsti  ingressi oltre la quota sta-
bilita.

• I permessi di soggiorno  rilasciati per tempo indeterminato, 
per lavoro autonomo o ricongiungimento familiare avranno la 
durata massima di tre anni.

Definita nella legge di Bilancio la quota 103
"Trattamento di pensione anti-
cipata flessibile"
La misura approvata in via spe-
rimentale, ha validità solo per 
l’anno 2023, attendendo le nor-
me per la riforma pensionistica 

a suo tempo prevista dalla legge Fornero.
Requisiti contributivi e anagrafici
• Età anagrafica di 62 anni e anzianità contributiva di 41 anni
• Chi la richiede deve essere iscritto presso l'assicurazione ob-

bligatoria INPS e alle forme esclusive o sostitutive della stessa 
o anche alla gestione separata.

Il trattamento pensionistico anticipato, calcolato in base alle regole 
del metodo contributivo o di quello misto, ha un limite d'importo 
che non può essere superiore a 5 volte il trattamento minimo pre-
visto dalla legge. 
Stesso riconoscimento per le mensilità di anticipo del pensiona-
mento rispetto al momento in cui maturerebbe dopo il raggiungi-
mento dei requisiti di accesso al sistema pensionistico (art. 24 co. 
6 dl n. 201/2011 come convertito dalla legge n. 214/2011).

Per saperne di più
Chi è il medico legale e di cosa si occupa -è il dottore laureato in 
medicina e chirurgia, specializzato nel trattare le relazioni tra medi-
cina e diritto, e deputato a risolvere controversie riguardanti eventi 
traumatici e decessi.

Il medico legale è competen-
te nel determinare le cause 
di lesioni, patologie e morte 
per poter collaborare con la 
giustizia in fase di  indagini 
e con il giudice qualora è av-

viata una causa giudiziale in cui è importante determinare tutti i 
dati necessari per emettere un giudizio di responsabilità civile e 
penale al fine di quantificare i danni conseguenti. Lia Albonico

: Parlamento
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Dottore in Economia e Commercio, 
lavora dal 1993 in ambito bancario.
La passione per la finanza lo ha 
spinto nel 2000 a dedicarsi in 
maniera esclusiva alla consulenza 
finanziaria.
Oggi lavora per Fideuram Intesa 
Sanpaolo Private Banking, banca 
leader nella gestione dei patrimoni.

CLAUDIO GAROFOLI
Consulente
degli Investimenti

Tel 339 4537858
Via Cicerone, 54 b
claudio.garofoli@
spinvest.com

CONTATTI

IL CONSULENTE DEGLI INVESTIMENTI

In collaborazione con il life e business Coach Roberto Farris 

BOUTIQUE
di abbigliamento

DONNA E UOMO

@ilbauledimissmary

Via Luigi Ronzoni 56- Roma    Cell. 3487298131
Orari:  mattina 9.30-13     pomeriggio 16.30-20

OCCASIONI INVERNALI DI QUALITÀ

FUORI TUTTO

Sconto del 60%
su tutta la collezione 

autunno e inverno

di abbigliamento, 

scarpe e accessori 

donna/uomo

su tutta la collezione 

autunno e inverno

di abbigliamento, 

scarpe e accessori 

donna/uomo

Accogliente ed elegante,
propone capi di abbigliamento

ricercati, di alta qualità, realizzati con 
materiali naturali e sapienza artigianale.

Le stoffe delle stampe sofisticate ed uniche, i 
colori sapientemente proporzionati, le linee 
comode, gli accessori e i foulard dal gusto 
ricercato… sono perfetti per chi ama il bello 
senza rinunciare al comfort.

A causa del progressivo ridur-
si della pensione pubblica, il 
Fondo Pensione diventa sem-
pre più una scelta obbligata 
oltre che vantaggiosa. Tutta-
via, forse a causa di una cat-
tiva informazione, non tutti si 
rendono conto delle potenzia-
lità di questo strumento che 

ad oggi non ha ancora decollato.
Questo è un vero peccato se si considera che poche forme di investi-
mento godono di tanti vantaggi economici e giuridici.
Vediamo rapidamente quali sono:
• Sicuramente il vantaggio principale del Fondo Pensione è che ci 

permette di dedurre dall’imponibile i contributi versati nel fondo 
fino ad un massimo di 5.164,57 euro cioè i vecchi 10 milioni di lire.

Questo è un vantaggio enorme che comporta un risparmio imme-
diato massimo superiore ai 2.200 euro annui per chi percepisce 
redditi tassati con lo scaglione più alto.
• Al momento della pensione poi, sui versamenti oggetto di deduci-

bilità si pagherà un’aliquota che varia dal 15% al 9% a seconda del 
periodo di permanenza nel Fondo.

•  La tassazione dei rendimenti annuali del Fondo avverrà con un’a-

Il Fondo Pensione:
oggi una scelta obbligata e vantaggiosa

liquota ridotta all’11% contro quella ordinaria sui capital gain che 
varia dal 12,5% al 26,0%

• Il patrimonio del Fondo è separato da quello del gestore, pertanto 
i denari dei partecipanti non corrono alcun rischio.

• In caso di morte dell’aderente prima del pensionamento, il capita-
le andrà agli eredi.

•  I costi di gestione del FP sono molto bassi rispetto ai costi di altri 
strumenti finanziari e/o assicurativi.

• La rendita finale vitalizia può essere reversibile, ma anche certa 
per 5 o 10 anni e poi vitalizia.

• In ultimo il FP tutela il patrimonio del risparmiatore da eventuali 
aggressioni esterne, il capitale conferito al Fondo non è infatti ag-
gredibile dai creditori.   

Va tuttavia precisato che l’effetto protettivo sussiste solo se il Fon-
do svolga effettivamente una funzione previdenziale e non invece 
una prevalente funzione di investimento.
Il Fondo Pensione è dunque uno strumento da detenere in portafo-
glio e prima lo si comprende, meglio è. Infatti i vantaggi fiscali ed 
economici crescono all’aumentare del periodo di  permanenza nel 
fondo. Dott. Claudio Garofoli
Private Banker - Banca Fideuram - Gruppo Intesa San Paolo
Via Cicerone 54 B – 00193 Roma - Cell. 339-4537858
claudio.garofoli@spinvest.com
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La casa dei tuoi sogni
a due passi dal mare
Affidati a mani sicure per le tue

vacanze a Sabaudia

La soluzione per ridurre
il costo dell'Energia con
le Comunità Energetiche

Via Torino, 7 A - Sabaudia 0773.517450 - 392.3636913

La tua casa...
La nostra esperienza!

Per vendere, acquistare o affittare la tua casa affidati a mani 
sicure ed esperte. Dal 1976 ci occupiamo di compravendite e di 
locazioni a Sabaudia, San Felice Circeo e Roma.
Chiamaci e fissa il tuo appuntamento, siamo a Sabaudia.

w w w . i o d i c e i m m o b i l i a r e . i t  -  w w w . g r u p p o i o d i c e . c o m

Sin dalla nascita è stata gestito dai suoi due Co Founder Maria Luisa 
e Gabriele Iodice e si è distinto per correttezza, professionalità e 
cortesia, guadagnandosi la stima e la fedeltà dei propri clienti.
Sempre attento alle esigenze del mercato immobiliare, sia per le lo-
cazioni che per le vendite, ha dimostrato la  propria sensibilità ai con-
tinui mutamenti delle richieste, soprattutto nel campo delle locazioni 
stagionali. Il Gruppo si pregia di poter offrire alla propria clientela la 
migliore selezione di ville sul mare, appartamenti nel centro storico e 
nei residence di prestigio.  Al cliente che si accinge ad acquistare una 
casa a Sabaudia, il Gruppo Iodice oltre ad assicurargli un'assistenza 
completa fino alla stipula notarile, lo aiuta ad orientarsi,  là dove è 
necessario, a scegliere le migliori proposte nel settore dei mutui fon-
diari. Chi si rivolge all'Immobiliare Iodice per l'acquisto o per l'affitto 
di una casa avrà la certezza di trovare un'esperienza qualificata.
"Il nostro obiettivo è soddisfarvi con la massima serietà, semplicità 
e correttezza"  www.iodiceimmobiliare.it  www.gruppoiodice.com
Siamo a Sabaudia chiamaci per fissare un appuntamento per 
vendere, acquistare o affittare la tua casa a Sabaudia, San Felice 
Circeo e Roma: Tel. 0773 517450 - 392 3636913

Le Comunità energetiche sono un tassello fonda-
mentale per cogliere le opportunità del Green New 
Deal europeo e del PNRR, e su come produrre e 
consumare energia da fonti rinnovabili a km zero, 
e abbattere il caro bollette. “Le CER producono ri-
sparmio, abbattimento dei costi, autosufficienza. E 
guardano al futuro attraverso la parola innovazio-

ne. L’idea di base è di rendere le piccole e medie imprese, ma anche 
le abitazioni, più efficienti e maggiormente autonome, aiutandole a ri-
sparmiare sui costi dell’energia grazie all’installazione di impianti a fonti 
rinnovabile. Le comunità energetiche rinnovabili (CER) sono costituite 

da un insieme di soggetti (solitamente da un punto di vista giuridico 
raccolti in un’associazione o una cooperativa), che dopo aver individua-
to un’area dedicata per l’installazione dell’impianto fotovoltaico produ-
cono, gestiscono e consumano l’energia elettrica prodotta dall’impianto 
stesso, che può essere messo a disposizione da uno solo o più dei 
membri partecipanti o da un soggetto terzo. L’energia elettrica prodotta 
verrà utilizzata per far fronte ai fabbisogni energetici della CER, mentre 
quella eventualmente non autoconsumata dalla comunità potrà essere 
immagazzinata in batterie o immessa in rete, usufruendo del siste-
ma degli incentivi e dei premi. I ricavi generati verranno suddivisi tra i 
membri della CER, in base alle regole di funzionamento della comunità 
stabilite attraverso un contratto di diritto privato. Ogni membro della 
comunità energetica continuerà, infatti, a pagare la bolletta al proprio 
fornitore, ma riceverà dalla comunità un importo per la condivisione dei 
benefici, un compenso non tassato, che equivale di fatto a una riduzio-
ne della sua bolletta. Sullo sviluppo delle CER possono influire anche i 
Comuni e le amministrazioni locali , svolgendo un ruolo di agevolatori 
e di promotori per la costituzione di future comunità energetiche a livello 
locale, facendo leva sia sugli incentivi previsti dal GSE, che sulle risorse 
del PNRR e sui contributi della nuova programmazione UE (2021-2027) 
dedicati alla transizione energetica. I comuni, grazie ai contributi pub-
blici previsti, possono sostenere le spese di investimento iniziali, per 
la realizzazione dell’impianto, con la possibilità di convenzionare i privati 
e le imprese che sceglieranno di aderire alla CER.Gli enti pubblici han-
no anche la facoltà di rimuovere eventuali ostacoli alla realizzazione di 
impianti sul territorio, urbano e non, attraverso regolamenti e piani di 
governo del territorio. Per saperne di più…..
Antonella Girardi - Tributarista
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La Fondazione Francesco Terrone di Ripacandida e Ginestra con 
sede legale a Roma (Via Ada Negri, 30) è inserita nell’elenco dei 
beneficiari del 5X1000 ed opera su tutto il territorio nazionale ed 

extra. Si struttu-
ra attraverso 
sedi operative di 
Milano, Napoli, 
Salerno, Merca-
to San Severino 
(SA). Persegue 
finalità di soli-
darietà sociale 
per promuovere 
studi, ricerche 
ed iniziative di 
natura scien-
tifica, storica, 
linguistica, an-

tropologica, interreligiosa, economica, giuridica, letteraria, tecnica, 
musicale, artistica, pedagogica e didattica. In particolare, promuo-
ve ricerche nel campo delle neuroscienze ed intelligenza artificiale. 
Essa elabora progetti e proposte rilevanti per lo sviluppo socio-e-
conomico-culturale, promuovendo studi e ricerche, manifestazioni, 
incontri, convegni, seminari e attività di carattere culturale e non 
solo, attraverso collaborazioni con le Università, enti pubblici e pri-
vati, istituzioni che possano condividerne gli scopi.

lapoesiadifrancescoterrone francescoterronedialogo

climapiccoligestiperunmondopulitoioterroneancoralaquestionemeridionale

Ing. Francesco Terrone 348/4413617                        www.fondazionefrancescoterrone.it

Per parlare, per discutere su temi che incombono 
sulla nostra vita, per deliziarci con la poesia… 

cerca su facebook

ISCRIVITI E FAI ISCRIVERE AI GRUPPI Facebook di
FRANCESCO TERRONE | L’ingegner poeta

La Fondazione
Francesco Terrone
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Ing. Francesco Terrone: le Emozioni oltre i numeri
Dalla Poesia all’intelligenza artificiale
Curiosità, Cultura e Cuore. Riflesse le 3 C dell’Ing. 
Francesco Terrone, una vita per comprendere il 
mondo e le persone. E’ fondatore di Sidelmed 
S.P.A , di cui è Presidente ed Amministratore de-

legato, un’Azienda che si occupa di sicurezza di ascensori, attrezza-
ture di lavoro ed impianti elettrici di messa a terra a livello nazionale, 
un Ente di Certificazione e Ispezione. Vanta circa 27.000 clienti tra 
enti pubblici e privati. 
La sua curiosità è senza tempo e sin dai 3 anni, quando prese i fili 
dell’interruttore in mano per capirne il funzionamento e fu un miraco-
lo di vita. Una ricerca dell’essere per essere, una sete di conoscenza. 
Laurea in Ingegneria meccanica, ha frequentato un Master di per-
fezionamento “Analisi del Territorio Beni ambientali e culturali” sul 
tema “Educazione e linguaggi dei mass media (archeologico e stori-
co-artistico)” ed altri 12 master in materia di sicurezza.
Inoltre, 3 lauree ad honorem ed una vasta cultura letteraria, oltre ad 
essere giornalista pubblicista. 
Ha composto più di 6000 liriche raccolte in 96 libri. Le sue poesie, 
tradotte anche in 20 lingue, hanno ottenuto riconoscimenti da par-
te della critica internazionale e delle Istituzioni ottenendo numerosi 
riconoscimenti. Si definisce un Pitagorico. Come in un innesco di ca-
lore, al di là della parte scientifica, viene fuori la sua anima poetica, 
oltre i numeri. La passione per le rime ed i versi parlano di amore ed 
affetti, di natura e spiritualità, una base per la costruzione anche di 
modelli di Intelligenza Artificiale. Costruire macchine che, come gli 
esseri umani, imparino dall'esperienza, senza la necessità di mate-
matizzare ogni passo. “La macchina sostituirà sempre di più l’uomo 
perché sta venendo meno l’uomo stesso”. E’ quanto afferma l’ing. 

Terrone precisando come 
l’essere umano non deve 
avere paura dell’intelligenza 
artificiale che se utilizzata 
bene, può solo che aiutare 
l’uomo ma del venir meno 

agli obblighi come essere umano. Non deve avere paura, dunque, 
della tecnologia ma di se stesso.
Luci ed ombre ritornano nel suo modello poetico e informatico pro-
prio come negli anni ’90, agli esordi lavorativi, quando trovò difficoltà 
nel Nord Italia per il suo cognome e le sue origini meridionali. Da 
qui la sua missione: creare la sua azienda, dare opportunità di oc-
cupazione sul territorio e seguire un progetto che non si fermi solo 
al Meridione ma si estenda in un dibattito culturale ed in una chiave 
europea ed internazionale. Una missione illuminata ma anche di giu-
stizia come quella che lo vede ora in una battaglia culturale contro 
l’Accademia della Crusca, per ricevere una risposta definitiva e quali-
ficata sull’origine del termine terrone affinché finisca il vizio di dargli 
solo un significato dispregiativo. 
Per contrastare le forme di discriminazione, promuove un dibattito 
libero ed indipendente su temi di natura sociale, politica, culturale, 
economica e filosofica. Si interessa di dialogo interreligioso ed inter-
culturale in Italia e all’estero. Ecco tutto il valore della sua Fondazione 
che prende il suo nome “Francesco Terrone di Ripacandida”, con i 
22 Dicasteri ed il MESPI (il Movimento Economico Social Popola-
re Intereuropeo Culturale) come laboratorio di idee e di proposte 
condivise. Oltre i numeri sempre le emozioni. Valentina Tacchi



Il Faro dei Vigili del Fuoco
a cura di Lia Albonico

MAURIZIO FUMASELLI – Vigile del Fuoco USAR 
(Urban Search and Rescue) 
Missione Turchia terminata, torniamo a casa certi di aver dato il massimo 
anche se siamo stati una goccia in un oceano! 

 Quel giorno a Via di Vigna Jacobini! A notte fonda un boato ri-
svegliò gli abitanti della zona, e dopo poco il suono delle sirene 
squarciò l’aria annunciando la tragedia che si era compiuta. Furono 
27 le vittime e fra loro i genitori ed i fratelli di due Vigili del Fuoco: 
Rino e Maurizio. 
Inevitabilmente, ogni volta che mi trovo di 
fronte al crollo di una palazzina, con persone 
disperse, la mente mi porta indietro nel tem-
po, a quella notte in cui tutta  la mia famiglia e 
stata distrutta, ma questo non mi impedisce 
di intervenire, anzi mi spinge a fare meglio, 
forse perché comprendo il dolore dei familiari 
che giorno e notte restano  in mezzo ad una 
strada con la speranza nel cuore che noi Vigi-
li del Fuoco possiamo restituire  loro i propri 
cari.
Ho voluto Fare parte del personale USAR – 
(nucleo specializzato nella ricerca e soccor-
so in ambiente urbano di persone sepolte da 
macerie in caso di crolli di edifici e strutture, 
esplosioni o di eventi sismici)   poiché  durante il mio percorso pro-
fessionale ho sempre partecipato ai corsi volti a migliorare le tec-
niche di soccorso e ad aumentare la sicurezza mia e della squadra. 
Le tecniche e le attrezzature specifiche permettono di operare in 
scenari con persone intrappolate dove tutto è in continua evolu-

zione e il rischio spesso è molto alto, ma anche il mio passato ha 
sicuramente influito nella scelta.
Il nostro lavoro ci porta pian piano, intervento dopo intervento a 
vincere l'impatto emozionale per essere liberi di agire e credo che 

la mente riesca a separare la parte emozionale da quella razionale, 
nasconde le immagini e sentimenti di forte impatto in un posto 
remoto del cervello mettendo tutto sotto chiave … con la speranza 
che quella porta non si apra mai, a nessun Vigile del Fuoco! Sareb-
be troppo da sopportare. 
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Vigili del Fuoco per sempre
Storia di una gloriosa famiglia 
 LUIGI TAURISANO 
Nato a Napoli il 15 ot-
tobre 1938, risiede a 
Marino  È entrato nel 
Corpo Nazionale del 
Vigili del Fuoco nel 
1959  per seguire le 
orme del padre, il Ma-
resciallo Giovanni Tau-
risano nato a Napoli il 

primo maggio del 1890, pluridecorato con tre medaglie al valore civile  
tra cui una dalla Fondazione CARNEGE (Min. Interno) per atti di eroismo 
e destinatario di 96 attestati di benemerenza rilasciate dalle più alte au-
torità governative.
Terminò la sua brillante carriera con un ultimo intervento al Carditiello 
di Napoli, dove rimase sepolto per tre giorni e notti  sotto le macerie 
del crollo di un mulino pastificio, provocato da un grande incendio. Fu 
estratto vivo ma le gravissime lesioni invalidanti riportate lo condussero 
alla morte.  Il Comune di Napoli onorò la sua memoria facendolo riposa-
re nel cimitero dedicato agli uomini illustri e a Roma gli venne intitolata 
una via all’Isola Sacra.
Per far sì che il suo ricordo rimanesse sempre vivo nella città che gli 
aveva dato i natali, a Soccavo Napoli, il 20 giugno 2003 gli fu intitolata 
la caserma dei Vigili del Fuoco. Il fratello Giovanni Taurisano,  è stato 
istruttore dei Vigili del Fuoco alla Scuole Centrali Antincendi ed istruttore 
nell’Aereonautica militare come Capo reparto. Ma la lunga storia della 
famiglia non finisce qui: il nipote Taurisano Gianni è stato Comandante 
del Nucleo Elicotteri dei Vigili del Fuoco e l’altro nipote Nicolino è segre-
tario alla Scuole Centrali antincendi.

Luigi Taurisano, nel 1959 è approdato alla SCA come allievo AVVA. A 
fine corso, sotto la guida del Professor Massocco è divenuto pompiere 
e destinato al Comando Provinciale di Napoli ed in prima partenza ac-
quisì conoscenza della vita piena di sacrifici, memore di quanto avevano 
fatto il padre e il fratello Giovanni.
Il primo maggio del 1961 fu destinato al comando Provinciale di Treviso 

e dopo soli 15 giorni di servizio ricevette  un encomio per salvataggio di 
un pilota delle Frecce Tricolore che venne estratto da Luigi dall’aereo in 
fiamme. Nei turni liberi il Comandante di cui godeva una grande fiducia, 
lo assegnò quale istruttore dei Vigili del Fuoco discontinui.
Dopo il matrimonio, al suo rientro in Treviso, ricevette un premio in da-
naro e la notizia del trasferimento a Napoli dove rimase dal 1961 con la 
squadra celere ordinaria sino al giugno 1970 e al primo luglio 1970 fu 
destinato alle Scuole Centrali Antincendi al battaglione allievi in qualità 
di istruttore. Vinse il concorso di Vice Brigadiere ed approdò  nell’Ufficio 
Ragioneria quale Capo Reparto.
Intervenne in  un grande incendio alla raffineria di Napoli. Lo sprinkler  
non funzionò e il grosso serbatoio contenente mille litri di benzina prese 
fuoco. Luigi si posizionò sopra il serbatoio stesso e  cercò di riattivare il 
dispositivo antincendio. Grazie al suo intervento si poterono estinguere 
le fiamme evitando forse una catastrofe.
Ricorda l’intervento in un pericolosissimo incendio  su di una nave che 
stava scaricando Gas  nel Porto di Napoli. È stato protagonista anche 
di una disavventura quando salvò con i colleghi una bimba di 7 anni 

precipitata in un pozzo; la pic-
cola venne salvata, ma dimen-
ticarono di recuperare Luigi 
che restò nel profondo della 
struttura  sino alle 2 di notte, 
quando, dovendo intervenire 
per un soccorso si accorsero 

che mancava … l’autista alias Luigi. Il 4 ottobre fu collocato a riposo per 
inabilità dovute alle undici cause di servizio riconosciute dalla Commis-
sione Medica dell’Ospedale Militare. Gli interventi nella sua lunga carrie-
ra non si contano più: dall’alluvione di Firenze, al terremoto in Campania 
ed in Sicilia, al salvataggio di animali, che  nella sua lunga carriera lo 
hanno visto agire al servizio dei cittadini, sempre con spirito di sacri-
ficio e dedizione. Già in pensione operò come volontario al terremoto 
dell’Aquila. Da 50 anni è il Gonfaloniere Nazionale dei Nastri tricolore dei 
decorati al valor civile. Il presidente della Repubblica l’ha insignito del 
titolo di Cavaliere.  Ha collezionato moltissime altre onorificenze quale 
Cavaliere ufficiale, commendatore e grande Ufficiale. 
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La costituzione si deve a San-
dro Onorati, attuale sindaco che 
all’epoca era il vice sindaco e ha 
guidato per venti anni il distac-
camento. È il 1997 la data dell’i-
naugurazione  e nel  1998 quella 
in cui inizia l’operatività. 
«Nel 1997 a Montelanico era 
operativa una sede di Protezio-

ne Civile – spiega Ivan Pratesi – Si fece un incontro con i vigili 
del fuoco di Nemi e il vice sindaco Onorati avviò le procedure per 
l’apertura di un distaccamento. Il Comune concesse inizialmente 
l’utilizzo di una autorimessa di loro proprietà dove poter ricove-

rare i mezzi di soccorso ed in 
seguito un vecchio rudere. Ci 
rimboccammo le maniche e lo 
sistemammo facendolo diven-
tare la nostra bella sede che è 
attualmente».
  I mezzi in dotazione sono una 
APS Eurofire, una Fiat Panda 
4x4 e un furgone Fiorino. L’at-
tuale caposquadra volontario 
(capo distaccamento) è Stefa-
no Liberati.

Il  distaccamento
di Montelanico

IVAN PRATESI
Questo distaccamento fa parte 
– con quello dell’ex Anguillara 
(che attualmente supporta l’a-
eroporto di Fiumicino) e Nemi 
-   delle sedi di competenza di 
Roberto Mugavero che ne è fun-
zionario volontario. Mugavero è 
considerato il “papà” dei tre pre-
sidi ed è stato capo sede fino al 
2008 a Nemi. 

Nei mesi scorsi, tra le numerose visite che il presidente nazionale 
ha effettuato nei distaccamenti di tutta Italia, ha fatto  tappa a Mon-
telanico in cui è avvenuta una videoconferenza con le sedi di Nemi 
ed ex Anguillara. Tra gli argomenti trattati  ha citato l’organizzazio-

ne dei tre distaccamenti, e la 
programmazione di iniziative 
ludiche organizzate dal Co-
mando, come quelle  fatte 
al Circo Massimo a Roma e 
Viterbo. 
Si è poi parlato che il Corpo 
Nazione possa disporre dei 
volontari e come poter attua-

re questo progetto nel modo migliore. Un incontro proficuo finaliz-
zato alla crescita delle tre realtà volontarie operanti nel territorio a 
poca distanza dalla Capitale.

Un po' di storia
del distaccamento

di Montelanico
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Consulente Assicurativo e 
Previdenziale
Progetti Assicurativi su Misura
Servizi di Brokeraggio

Specialista nella Valutazione del Rischio
Analisi e Confronto Soluzioni Assicurative
Soluzioni specifiche per le Aziende e Studi Professionali
Assicurazioni Multirischi per le Imprese
Coperture specifiche per Professionisti
Globali Fabbricati dei Condomini
Consulenza Assicurativa Amministratori Condominiali
Copertura dei rischi Bonus per l'Edilizia
Consulente per la Casa e la Famiglia
Coperture per la Salute
Long Term Care (LTC)
Infortuni Singole e di Gruppo
Fideiussioni e Cauzioni.

Ing. Bottari Giorgio Gaetano

Cell +39 335 7740722
giorgio.bottari@tiscali.it
skype: giorgio.g.bottari

La salute è il benefit
più prezioso

Le risorse erogate per la salute dei dipendenti e delle loro famiglie 
possono migliorare in modo significativo il benessere personale. E 
investire sulla salute del personale ha ricadute migliori sul lavoro di 
ogni altro tipo di premi, con costi molto inferiori, grazie agli sgravi 
fiscali! Il welfare aziendale rappresenta un’integrazione di quello 
pubblico e per questo lo Stato Italiano lo incentiva con agevolazio-
ni fiscali per le aziende e per i dipendenti. Se il bonus va in busta 
paga, le risorse impiegate dall’azienda saranno in media superiori 
del 90% per tasse e contributi rispetto alla somma percepita dal 
lavoratore (oltre alle tasse a suo carico). Con le coperture di welfa-
re assicurative i costi extra per l’azienda sono invece al massimo 
il 12% del valore netto dato al dipendente, senza imposte per lui.
Ci sono varie soluzioni dedicate al welfare salute delle Piccole e 
Medie Imprese (con numero dipendenti fino a 10 / 50 / >50), con 
costi nettamente inferiori alle equivalenti polizze sottoscrivibili dal 
dipendente. Unici vincoli per l’azienda quelli di non creare disparità 
di trattamento per categorie omogenee di lavoratori (es. dirigenti, 
quadri, altri dipendenti) e l’iscrizione ad una Cassa di Assistenza 
Sanitaria accreditata o ad una Società di Mutuo Soccorso. 
Chiedetemi informazioni! Giorgio G. Bottari

Ingredienti per 6 persone
• 600 gr. di petto di pollo
• 50 gr di burro
• 2 cucchiai di semi di sesamo
• 1 tazza di brodo di pollo
• 5 peperoncini rossi piccanti
• 1 cipolla piccola
• 1 spicchio d'aglio
• 1 cucchiaio di cacao  amaro

Pollo piccante al cacao e sesamo

Procedimento 
Tagliate il petto di pollo a 
dadi e rosolatelo bene con 
30 gr. di burro quindi salate 
e pepate. Bagnate con mez-
za tazza di brodo per 30 mi-
nuti mescolando di tanto in 
tanto. Pulire i peperoncini
dai semi quindi tritarli nel 
robot con la cipolla, l'aglio, 
le mandorle e la mollica. 

Rosolare il trito con il burro rimasto, bagnare con il brodo rimasto e 
lasciar addensare. Fate sciogliere nella salsa il cacao mescolando 
e poi versare la salsa piccante sul pollo. Lasciarli insaporire a fuoco 
dolce per 5 minuti. Infine, aggiungete i semi di sesamo e servite il 
piatto ben caldo.  Buon appetito!  Maria Teresa Sangiorgi

La Civetta a tavola Ricetta

• 1 cucchiaio di mandorle pe-
late

• 1 cucchiaio di mollica di 
pane grattugiata

• Sale e pepe qb
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Sei pronto per il mondo mobile?
Il futuro del tuo marketing è nella portabilità

Rendi la tua attività a prova 
di futuro con lo sviluppo di 
app di marketing per dispo-
sitivi mobili. Non creiamo 
solo app, creiamo strumen-
ti che ti aiuteranno a creare 
un'azienda sostenibile e di 
successo. Un app mobile per-
sonalizzata è il nuovo modo 
essenziale per rafforzare il 
tuo marchio, far conoscere e 
far diffondere la tua attività, 
aumentando il coinvolgimen-
to e incrementando le vendi-
te.
Le app mobili sono uno dei 
modi più convenienti per 
raggiungere i clienti in mo-
vimento. Studiamo assieme 
a te una soluzione personaliz-

zata che corrisponda ai tuoi obiettivi di comunicazione e di mar-
keting, per dare il massimo valore ai tuoi prodotti e ai tuoi servizi.
DUE PAROLE SU DI ME
Mi chiamo Jole Rotello, e in circa 30 anni di professione ho lavo-
rato con aziende IT nel settore della formazione aziendale per la 
progettazione di corsi di formazione online, orientate alla gestione 
della conoscenza all’interno della Pubblica Amministrazione e di 
società di servizi in ambito turistico.
Sono certificata presso Migastone come sviluppatore di applica-
zioni ibride su sistema Siberian per Ios e Android, in particolare 
rivolte alle esigenze dei liberi professionisti, delle associazioni di 
categoria, dei giornali, radio e tv locali, dei centri medici estetici, 
degli ambulatori veterinari e delle imprese turistiche, ospitalità ed 
esperienze di viaggio. Ora mi occupo di aiutare i professionisti e 
le attività locali ad aumentare clienti e fatturato grazie al dialogo 
continuo ed alle funzioni di interazione fornite dalle app, studiando 
l'approccio più efficace per sviluppare la tua attività.
COSA POSSO FARE PER TE
Promozione del territorio
Data la più che consolidata abitudine all’uso dei telefoni Smartpho-
ne e la sempre crescente digitalizzazione delle attività, le app rap-
presentano UNO STRUMENTO CENTRALE per la promozione e la 
conoscibilità del territorio e delle attività di alloggio e commerciali 
ivi presenti, andando a costituire un NODO DI RACCORDO fra le più 
disparate iniziative di comunicazione di enti, aziende e strutture di 
accoglienza turistica sul territorio.
Grazie ad apposite app che permettono di dialogare da un unico 
dispositivo, il tuo cliente finale avrà accesso ad una serie com-
pleta di informazioni che ti riguardano, con estrema semplicità.
Fidelizzare i tuoi Clienti, gratificare quelli migliori e incentivare 
i meno assidui a tornare a trovarti, si traduce in un concreto au-
mento di fatturato.
All’interno di una app è possibile creare dei veri e propri Marketpla-
ce Virtuali per la promozione delle attività presenti in una data area 
geografica.

jole@appropositodiapp.it

Rendi la tua attività a prova di 
futuro con lo sviluppo di app di 
marketing per dispositivi mobili 

Vuoi che i 
tuoi clienti 

siano sempre 
in contatto 

con te?
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I Professionisti della casa

ASSOCIAZIONE PROFESSIONALE 
STUDIO TECNICO

Geom. C. Aiuti e Geom. M. D'Alesio
Da 30 anni nel settore, esperi di Urbanistica ed Edilizia, 
Progettazione, Vigili del Fuoco, Catasto, Suap Commer-
cio, Stime immobiliari, DUE DILIGENCE,  Condoni Edilizi, 

Autorizzazioni Paesagistiche, Agibilità, Partiche ASL, 
Autorizzazioni Insegne, Autorizzazioni Passi carrabili, 
APE, Assistenza in fase di compravendita, Pratiche per 

apertura attività extralberghiere, Redazione tabelle 
millesimali. 

Perizie per il Tribunale. 
 

Viale della Tecnica, . 205 - 00144 ROMA
Tel. 0645447366 - cel studio 360350166

aiuti.dalesio@adconsult.it

366 331 97 87 - 06 86321024

www.llinsuranceservices.it

Via Annone, 4B - 00199 Roma

info@llinsuranceservices.it

Rimborso spese legati e peritali
Protezione del credito e del leasing 
Pensioni integrative Protezione del 
mutuo e dei prestiti
Protezione uomo chiave - TMC e CPI 
Rimborso spese mediche e veterinarie
Infortuni professionali ed extra, 
Diarie giornaliere
Rc veicoli e garanzie accessorie 
(furto/incendio con satellitare) 
Finanziamento premi assicurativi e 
Prestiti Personali (Cessione del V°)

Fideiussioni e cauzioni 
Multirischi attività e uffici
Cyber Risk Multirischi 
fabbricati civili e abitazioni 
Rc professionali, volontari e 
tirocinanti
Polizza viaggi e Visto Schengen

SERVIZI ALLE IMPRESE E ALLA FAMIGLIA

“Ci vuole poco per 
assicurarsi la tranquillità”

Iacopo Romi: la tua vendita immobiliare di Successo!!!
90 giorni per vendere casa

L’essere umano si affeziona 
a ciò che lo circonda quando 
questo è in grado di procurargli 
emozioni e ricordi. Vien subito 
da pensare a famigliari, amici, 
animali… ma non c’è solo que-
sto! Anche i luoghi, infatti, sono 
importanti per l’uomo, non solo 
per quanto riguarda lo spazio 
fisico in sé per sé, ma per la 
loro capacità di soddisfare i bi-
sogni più primordiali. La CASA 
è uno di questi famosi luoghi, 
in grado di trascinare chiun-
que in un turbine di emozioni; 
è nella propria dimora che ci 
si sente sicuri di poter essere 
se stessi al 100%, senza al-
cun tipo di maschera o filtro.  
Ciascuno di noi, chi prima, 
chi dopo, chi in solitaria, chi 
in coppia… sente il bisogno di 
staccarsi dai ricordi della “casa 
originaria”, e crearne di nuo-
vi in una dimora che si adatti 
alle proprie esigenze. C’è poi 
chi desidera vendere la propria 

casa, per motivi ed esigenze di 
ogni tipo, ed è proprio in quel 
frangente che scegliere la so-
luzione “fai da te” rende difficile 
riuscire ad ottenere qualcosa 
di soddisfacente ed efficace!  
Qui subentra la figura del Con-
sulente Immobiliare che, grazie 
alle proprie capacità, riuscirà 
a rendere la vendita e/o la ri-
cerca di un immobile facile 
come bere un bicchier d’acqua.  
Sono l’Ing.Iacopo Romi, Con-
sulente Immobiliare esperto ed 
empatico, e sono l’esempio di 
come tale figura risulti essen-
ziale quando si desidera ottene-
re risultati molto più che soddi-
sfacenti.
Affidati a me per ottenere LA 
VENDITA PERFETTA DELLA TUA 
CASA!!

Ing.Iacopo Romi 
Consulente immobiliare
romiiacopo@gmail.com
Tel. 349.5807247
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TimeZeroTeam è la Società di assistenza tecnica informatica 
specializzata in  Business Continuity, Backup automatici, 
Protezione Dati  e Sistemi di Videoconferenze a Roma Sud 
per studi professionali associati e  piccole – medie aziende.

• Assistenza Informatica
• Amministrazione Sistemi
• I.M.A.C. (Installation, Move, Add and Change)
• Pulizia Server Room
• Trasferimento Dati da PC a PC
• Software per la gestione documentale personalizzati
• System Administration in Outsourcing
• Servizi di virtualizzazione

Vuoi la garanzia di poter lavorare senza 
dover subire interruzioni o sospensioni 
delle attività della tua azienda, attività 
o studio professionale?  

Via Tommaso Arcidiacono,
66/H  - 00143 Roma

info@timezeroteam.com

800.035.112 

www.timezeroteam.com

Contattaci

softwaregestionedocumentale.it
videoconferenzeroma.com

salviamoituoidati.it

Servizi

numero verde

SOFTWARE GESTIONALE DOCUMENTALE

Consulentia:
Consulenza e assistenza ai titolari di Partita Iva

Un supporto fiscale a tutte le persone fisiche

Consulentia nasce nel 2004 come cooperativa di professionisti del 
settore fiscale, tributario e contabile con esperienza all'epoca già plu-
riennale maturata sul campo e sviluppatasi grazie anche a continui 
aggiornamenti fondamentali, soprattutto, in un settore in continua 
evoluzione come quello di riferimento.
La sua attività è rivolta, da sempre, a tutte le persone fisiche con 
necessità di assistenza fiscale per gli ambiti IRPEF, tramite le di-
chiarazioni Mod.730 e Mod. Redditi, per l'ambito delle imposte locali 
come l'IMU, per la gestione, la consulenza e la trasmissione telema-
tica delle DICHIARAZIONI DI SUCCESSIONE e di tutte le richieste al 
cosiddetto "welfare" accessibili tramite il MOD.ISE/ISEE, tutti servizi, 
quelli elencati, svolti in partership con una struttura CAF di primaria 
importanza a livello nazionale.
Così come da sempre, come naturale estensione delle attività fin qui 
elencate, Consulentia fornisce consulenza e assistenza a profes-

sionisti, commercianti e lavoratori autonomi titolari di PARTITA IVA 
nonchè a SOCIETA' (di persone e/o di capitale) ed a ASSOCIAZIONI 
avvalendosi della supervisione in sede di qualificato DOTTORE COM-
MERCIALISTA/REVISORE CONTABILE.
Visto il periodo, si vuole focalizzare l'attenzione sull'importanza di un 
supporto nell'elaborazione del modello REDDITI P.IVA con particola-
re riferimento ai soggetti rientranti nel c.d. REGIME FORFETTARIO, 
avendo questi formalmente come unico ma fondamentale adem-
pimento da rispettare proprio la liquidazione delle imposte e dei 
contributi, momento spesso fonte di preoccupazione e successive 
malaugurate problematiche.
CONSULENTIA propone il proprio servizio, sempre su appuntamento, 
prevedendo un primo incontro assolutamente gratuito e non impe-
gnativo, per esaminare la documentazione e proporre, da parte di un 
nostro consulente, la soluzione migliore e più conveniente sempre 
ovviamente nel rispetto della normativa vigente illustrando con la 
massima disponibilità e trasparenza tempi e costi previsti.
Per la parte CAF, quindi per prenotare assistenza per MODD.730, 
REDDITI, IMU, ISEE, SUCCESSIONI si possono chiamare:
Per Ostiense, Via Pellegrino Matteucci, 90/92  - tel. 06.5780971
Per MONTEVERDE, Via Pasquale Revoltella, 109 tel. 06.53272150 
Per il CASILINO-PRENESTINO, Via Giovanni Passerini, 9 Tel. 
06.25209538
Per i titolari di partita IVA, si può chiamare direttamente lo 06 
87654752 o scrivere una mail a consulentia.fisco@gmail.com
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Eventi

L’Accademia Internazionale Mauriziana
La Fondazione Mauriziana di 
Pescocostanzo fu costituita 
l’8 settembre 1994 da alpini in 
armi e in congedo, su progetto 
del nobile Sergio Paolo Sciullo 
della Rocca, come sodalizio 
cattolico, con finalità di cultura 
e beneficenza. Il suo compito 
custodire il Sacrario Naziona-

le Mauriziano, dove sono tuttora conservate le testimonianze 
storiche delle truppe alpine e le Sante Reliquie di San Maurizio 
e degli altri Martiri Tebani, Protettori del Alpini e della “gente di 
montagna”. Dalla Fondazione Mauriziana nacque l’Accademia 
Internazionale Mauriziana che è un’Istituzione aggregativa con 
tematiche sociali e caritatevoli, un sodalizio religioso-culturale. 
Le delegazioni italiane hanno un Assistente Spirituale Effettivo 
di gradimento del Vescovo della diocesi del territorio competen-
te, mentre le Delegazioni estere sono sempre presiedute da un 
Priore Vescovo. Dal 2010 ha raggiunto l’autonomia statutaria, nel 
2020 ha ottenuto il Diritto Canonico.
Il principio ispiratore è il muto soccorso tra i suoi associati ed il 
sostegno dei più deboli e bisognosi, con la tutela delle tradizioni 
storiche, architettoniche, artistiche e culturali. Fondamentale è 
l’aspetto del dialogo interreligioso e la pace nel mondo. Le perso-
nalità illustri all’interno, sono decoro di rispetto, nobiltà e solida-
rietà. L’Accademia Internazionale Mauriziana è presieduta dal Suo 
Presidente e Rettore il Duca don Fabrizio Mechi di Pontassieve, 
dal Gran priore Cardinale Francesco Monterisi e dal Priore per 
l’Italia Arcivescovo Claudio Maria Celli. 



Attualità

20  

Un buon tacer
non fu mai detto

Attivazione di un centro 
antiviolenza a Tor Vergata

È una donna di 36 anni di Napoli la prima ad 
aver ricevuto il “mobile angel”. Il progetto era 
stato annunciato nel 2018 ma ora è iniziata la 
fase operativa che prevede la consegna della 
prima tranche di 45 dispositivi, per altre donne 

che, come lei, si trovano in si-
tuazione di acclarato pericolo 
a causa dei loro ex. Si tratta 
di uno smart watch integrato 
in un orologio che in caso di 
pericolo può essere attivato, 
consentendo alla centrale operativa del comando dei carabinieri del-
la città di conoscere la posizione esatta della proprietaria, in modo 
da velocizzare e rendere il più possibile efficace e veloce l’intervento 
delle volanti in quanto non appena si preme un pulsante che verreb-
be considerato a tutti gli effetti un SOS, la vittima che lo possiede e 
lo ha attivato viene geolocalizzata e in grado di ricevere, nel più bre-
ve tempo possibile, i soccorsi. La tecnologia che viene in soccorso, 
molto spesso, in modo migliore rispetto alla burocrazia. Chiaramen-
te attendiamo di capire come saranno i risultati del monitoraggio 
dello strumento per poterci dire soddisfatti. Simona Consoni

La Regione Lazio ha annun-
ciato l'attivazione di un centro 
antiviolenza presso l'Università 
di Roma Tor Vergata. Il centro 
fornirà supporto alle vittime di 
violenza di genere e si occuperà 
di sensibilizzare gli studenti e 
il personale universitario sul-
le problematiche legate alla 
violenza di genere. Il centro 
antiviolenza sarà gestito dal 
personale dell'Università, che 
lavorerà in collaborazione con 
le organizzazioni del territorio 
specializzate nella prevenzione 
e nel contrasto della violenza 
di genere. Il centro fornirà ser-
vizi di sostegno psicologico e 

legale alle vittime di violenza di 
genere e lavorerà per prevenire 
la violenza attraverso campa-
gne di sensibilizzazione, attività 
formative e la promozione di 
buone pratiche. La Regione La-
zio ha sottolineato l'importanza 
di promuovere la cultura della 
prevenzione e della tutela dei 
diritti delle donne, in particolare 
tra le giovani generazioni. Il cen-
tro antiviolenza dell'Università 
di Roma Tor Vergata rappresen-
ta un importante passo avanti 
nella lotta contro la violenza di 
genere e nella promozione della 
cultura della parità di genere.
Aurora Felici

Scarpette Rosse
RUBRICA CONTRO LA VIOLENZA SULLE DONNE

Lo smartwatch che 
aiuta le donne
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La dipendenza affettiva è una 
dipendenza a tutti gli effetti, 
equiparabile a quella delle so-
stanze.
Come quest’ultima, la continua 
ricerca d’amore si contraddi-
stingue per le seguenti 3 carat-
teristiche:
- L’ebbrezza che comporta lo 
stare insieme al proprio partner
- La necessità di trascorrere 
sempre più tempo insieme an-

che a scapito delle proprie frequentazioni o abitudini
- L’astinenza ovvero la profonda depressione che si prova quando il 
partner è distante
Questo tipo di dipendenza rende la persona che ne soffre una vera 
e propria vittima ideale di chi vuol perpetrare quella che possiamo 
definire come una nuova tipologia di reato: una truffa sentimentale.
A tal proposito è interessante citare il Tribunale di Milano che si 
è recentemente pronunciato su una vicenda che vede protagoni-
ste due persone che si sono conosciute su un social network. Una 
persona si mostra in modo del tutto falso nei confronti dell’altra e 
riesce a farla invaghire a tal punto da renderla “debole” ed estor-
cerle del denaro. In pratica, la persona è stata ingannata con lo 
scopo di ottenere un vantaggio patrimoniale con altrui danno. Quel 

che è interessante notare è che i giudici hanno dato rilevanza alle 
modalità subdole con cui il reato si è consumato, aspetto fin d’ora 
mai considerato. Resta da chiarire come considerare un reato di tal 
sorta se commesso in ambito familiare posto che l’art. 649 c. p. 
che prevede la non punibilità di alcuni reati patrimoniali, se com-

messi a danno di congiunti, tra cui anche il coniuge non legalmente 
separato. Sul punto è intervenuta la Corte Costituzionale che, con 
la pronuncia n. 223/2015 ha definito oltremodo anacronistica la 
previsione di cui all’art. 649 c.p che fondava i suoi presupposti su 
una disparità dei ruoli all’interno della famiglia.
Se anche tu sei stato vittima di una truffa sentimentale, contat-
tami al più presto per una consulenza personalizzata.
Avv. Paola Picciotto - Avvocato penalista
avv.paolapicciotto@gmail.com - Cell. 339 406 2631

LA RUBRICA DELL'AVVOCATO PENSALISTA

Dipendenza affettiva e truffa sentimentale:
ecco di cosa si tratta

TM

IMPRINTUM di Elena Nerozzi
Via Lucrezia Romana, 142 a/b • 00178 Roma

Tel. 06 58 20 96 64 • 347 76 32102
info@imprintum.it
www.imprintum.it

STAMPA OFFSET e DIGITALE • GADGET

PROGETTIAMO e REALIZZIAMO
le VOSTRE IDEE,seguiti fino al PRODOTTO FINITO

AFFIDACI LE TUE STAMPE... SENZA PENSIERI!

IL FARO DICEMBRE E GENNAIO.qxp_Layout 1  24/11/22  11:05  Pagina 1

Milena
     De Felice

"Scrivimi
chi sei e ti dirò
dove vai"

Grafologa
Grafologa Forense 
Grafologa Aziendale e 
del Lavoro

Via Chiarello, n. 8, Latina
+39 327 944 6622
info@milenadefelice.it
www.milenadefelice.it
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Gruppo 
Servizi 
Roma

IMPRESA 
DI PULIZIE

Tutto il nostro personale 
impiegato è qualificato, 
assicurato ed in regola. 
Utilizziamo solo prodotti 
professionali ed 
ampiamente testati.

I NOSTRI SERVIZI
PULIZIA UFFICI E CONDOMINI
SANIFICAZIONE ALL’OZONO
PULIZIA PANNELLI FOTOVOLTAICI
PULIZIE POST CANTIERE
TRATTAMENTO PAVIMENTI
 Parquet
 Pavimenti in marmo
 Pavimenti in cotto
 Lavaggio moquette

+39 373 712 5032

GRUPPOSERVIZIROMA.IT 

Contattaci per avere
un preventivo gratuito

Grupposerviziroma
@gmail.com

IL DOTTORE COMMERCIALISTA

Ho tre cartelle esattoriali di cui due rateizzate 
ed una di importo elevato che ho “lasciato nel cassetto”. Volevo 
sapere se posso usufruire della definizione agevolata che in que-
sti giorni si legge sui giornali. Grazie. La definizione agevolata dei 
carichi pendenti (c.d. rottamazione quater) è applicabile alle cartel-

le esattoriali dell’Agenzia della Riscossione del periodo 2000/2022 
(sino al 30.06). La sanatoria in parola è molto interessante, perché 
consente di chiudere i conti con il “Fisco” pagando solo le imposte 
dovute, senza sanzioni ed interessi. Per accedere a questa agevola-
zione deve essere fatta istanza all’Agenzia della Riscossione entro 
il 30.04.2023 utilizzando indifferentemente lo SPID, la CNS o la CIE; 
entro il successivo 30.06 l’Agenzia provvederà, in caso di accogli-
mento, ad inviare un piano di riparto che prevede o una rata singola 
(entro il 31.07.23) oppure le prime due rate pari al 10% ciascuna con 
scadenza 31.07 e 30.11 e le altre con cadenza trimestrale a partire 
dal 28.02 dell’anno 2024. Nel caso del nostro lettore, la rottamazione 
è possibile farla anche quando vi è una rateizzazione in corso; in tal 
caso, è necessario sospendere il pagamento delle rate ed attendere 

La Rottamazione 
Quater

Ti piace scrivere? Un Invito a condividere...

"L’amore, questo sconosciuto"
e "Dalla mia Finestra"

Il progetto è quello di raccogliere in un volumetto, 
pensieri, opinioni, riflessioni, ricordi, confidenze di 
diversi autori, non scrittori professionisti, sotto for-
ma di semplici frasi, poesie o racconti da contene-
re in un massimo di circa 550 parole (2.800 carat-
teri) , relativi ad argomenti che poi, con il consenso 
degli aderenti, si potrebbe pubblicare e presentare 

in modi e tempi da definire, sempre senza scopi di lucro. Gli argomenti 
8 o 10 in totale, saranno proposti periodicamente.  I primi due sono: 
L’AMORE, QUESTO SCONOSCIUTO e DALLA MIA FINESTRA. Gli scritti 
che arriveranno alla mail – maurizio.casavecchia@gmail.com - potran-
no essere letti da altri, solo dopo eventuale pubblicazione e ogni autore 
potrà decidere di farsi o non farsi riconoscere.
Per qualsiasi informazione scrivere sulla mail o inviare whatsapp al 
333-3125446 - maurizio.casavecchia@gmail.com

che venga data risposta all’istanza presentata. In caso di diniego, si 
dovrà procedere a pagare entro il 31.07 le rate rimaste in sospeso 
relativi alle precedenti rateizzazioni. Alessandro De Filippis 
Dottore Commercialista - Via Giuseppe Viner, 100 (Zona Axa-A-
cilia) 00125 Roma - Tel Commercialista 06.69.32.11.14 Tel Con-
domini 06.52.45.63.77 - Fax 06.52.45.50.28 Cell 335.62.91.399
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Ho il piacere di intervi-
stare l’avv. Guido Rossi 
Gironda, un vero profes-
sionista non solo in am-
bito legale ma anche dei 
modi, gentile e risolutivo 
nello stesso tempo, si 
fondono in lui tradizioni 
familiari ed innovazione. 
Pur analizzando ogni 
particolare nelle sue 
sfaccettature, punta ad 
una visione ampia e col-
laborativa, nel rispetto 
delle singole individuali-
tà, per costruire legami 
di valore, che possano 
soddisfare esigenze più 

globali, economiche e sociali. Dinnanzi alle nuove evoluzioni, il suo im-
pegno è quello di sviluppare, infatti, un nuovo Polo culturale e professio-

nale, costituito da Imprenditori e professionisti di eccellenza, per vincere 
le sfide del nuovo mercato in TEAM….un Team 4.0 per supportare le 
piccole e medie imprese italiane
Guido quali aggettivi ti rappresentano?
Sono una persona che dinnanzi alle situazioni, che richiedono una riso-
luzione, sa analizzarle e trovare la strada giusta, per portarle ad un esito 

positivo. Sono tenace e perseverante, soprattutto, nei confronti dell’e-
sigenza che il cliente chiede. Credo nel lavoro di squadra e assieme a 
mia sorella, la Collega, Raffaela Rossi Gironda, riusciamo a risolvere con 
successo i casi giudiziari e stragiudiziali più complicati, tanto da ottenere 

TEAM 4.0: un nuovo Polo culturale di Sinergie professionali 
            Intervista  all’avv. Guido Rossi Gironda

a cura di Valentina Tacchi

riconoscimenti anche da parte della stampa nazionale. Questa è la ra-
gione per cui hai iniziato ad organizzare, presso eleganti salotti, gustose 
cene e aperitivi periodici culturali e formativi per la creazione e per lo svi-
luppo di un Gruppo di eccellenza di imprenditori e professionisti, quella 
del Team 4.0.
Un’occasione per far incontrare diverse professionalità e sviluppare 
sinergie anche a tavola?
Abbiamo dato vita ad un Polo sinergico, costituito da Imprenditori e 
Professionisti, che ha lo scopo di fornire, in funzione delle esigenze di 
mercato di Enti e realtà imprenditoriali, quali quelle della piccola e media 
impresa, le soluzioni migliori ai loro problemi. A tal fine, organizziamo 
periodicamente degli incontri per sviluppare sinergie tra i componenti del 
Gruppo. Durante questi incontri curiamo anche la formazione per man-

tenere l’eccellenza professionale e imprenditoriale dei componenti del 
Team 4.0 come al prossimo incontro che si terrà a maggio.
Tra i vari argomenti affrontati, la formazione finanziata ed i vantag-
gi economici dell’impresa 4.0, è stata oggetto di interesse del polo 
professionale?
Esatto. Abbiamo già effettuato degli incontri al fine di ottenere finanzia-
menti sia a livello Europeo che a livello Statale con il piano di Resilienza. 
Mi hai nominato il 4.0, quindi non è un caso, il nome che è stato dato 
al Gruppo, “Team 4.0” dove diverse figure professionali, da quelle 
fiscali, tributarie, legali, assicurative a quelle informatiche, legate 
agli Investimenti ed alla Sicurezza, oltre che alla Formazione ed alla 
Comunicazione, solo per citarne alcune, possono così confrontarsi e 
crescere insieme?
Grazie per questa domanda. Ci chiamiamo proprio Team 4.0 perché vo-
gliamo essere una rete di professionisti ed imprenditori che con le loro 
competenze vogliono vincere insieme le sfide del nuovo mercato anche 
globale.

Per INFO: Studio Legale Rossi Gironda
Tel. 06 58332218 -  3358396429
studiolegalerossi@fastwebnet.it
studiorossigironda.wixsite.com 
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IL TUO NUOVO PUNTO
DI RIFERIMENTO PER:
◆ COLAZIONE
◆ PRANZO
 Insalate
 Panini
 Cucina Fredda
◆ APERITIVO
◆ APERICENA

@moreschica�ebistrot  

Via Laurentina, 599 - Roma
Tel.: +39 06 9357 5307

SABATO HAPPY HOUR

Alla Conviviale del Rotary Roma Nord Ovest in Interclub
l'Ambasciatore di Svezia in Italia

Il Faro in Rete - Si è tenuta il 9 Marzo, la Conviviale del Rotary Roma 
Nord Ovest, presso il Marriott Flora a Via Veneto.  E' stato organizzato in 
Interclub con Rotary Club Rome International, Roma Sud Est e Roma In-
novazione. Il Presidente Marco Marotta ha presentato l'Ospite d'onore, 
l'Ambasciatore di Svezia in Italia e San Marino, Jan Bjorklund!
Ha presentato il suo Paese, dove dominano con il 69% le foreste. I suoi 
10 milioni di abitanti registrano, rispetto al suo vasto territorio, una bas-
sa densità rispetto alla media europea dove emerge comunque un alto 

livello di protezione sociale. Interessanti domande di geopolitica sono 
state poste dai soci rotariani. Durante la serata, è avvenuta la consegna 
di una poesia dell'ing poeta Francesco Terrone all'Ambasciatore, alla 
presenza del rotariano Mariano Marotta. Un simbolo, proprio là dove la 
Cultura fa da eco all'interno della capitale Stoccolma! Il giornale Il Faro 
era presente ad illuminare la serata, secondo il principio del "Fare Rotary 
in amicizia e collaborazione".  

CONSULENTE IMMOBILIARE

Il bello della casa!

LE SEDI

Fabio Fratini
345 03 07 646
fabio.fratini@iad-italia.it

Via Mario Menghini, 34 d/e/f
00179, Roma 

REALIZZA
IL TUO PROGETTO
IMMOBILIARE

iad-italia.it

AGENTE
IMMOBILIARE
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UN UNICO FORNITORE PER UN 
ECOSISTEMA DI FUNZIONI, COLORA DI 
BLU LE TUE COMUNICAZIONI

CENTRALINI IN CLOUD
SICUREZZA INFORMATICA/FIREWALL
LINEE VOIP
LINEE DATI

SERVIZI

www.gemgroupservizi.it

Via Carmelo Maestrini, 263 00128 Roma
Tel 0656556099 | Cell. 3498875310
3 amministrazione@gemgroupsrls.it   f gemgroupsrls.it

Contatti

Ritorna l’evento formativo 
tipico di IEOPA, predisposto 
nell’imminenza della pubblica-
zione dell’innovata disciplina 
degli appalti pubblici. IEOPA, 
Istituto Etico per l’Osservazio-
ne e la Promozione degli Ap-
palti, con sede in Piazza della 
Rovere, 104 – Roma, è una 
società a responsabilità limita-
ta che ingloba le competenze 
e le esperienze accumulate 

sul campo dall’omonima associazione; quest’ultima si è dedicata dal 
2005 a tutte le attività di ausilio in materia di appalti pubblici e proce-
dimenti amministrativi. In questa sfidante e delicatissima mission, IE-
OPA, avendo peraltro ottenuto le certificazioni ISO 9001:2015 (Qualità) 
e ISO 37001:2016 (Anticorruzione), si avvale di autorevoli professionisti 
ed eminenze del settore, selezionati sulla base di consolidati rapporti 
professionali che ne connotano il tenore e la serietà professionale. L’Isti-
tuto si propone in questo scenario con un’articolata gamma di servizi, 
una costante attenzione all’innovazione del settore, nonché con una 
programmazione annuale di base di sessioni seminariali e di alto profilo 
sui temi trattati. L’attività principale dell’organizzazione è offrire servizi 
di assistenza a favore di Enti Pubblici o con finalità pubblicistiche, so-
cietà di gestione di servizi pubblici locali e Stazioni Appaltanti diverse e 

di formazione sulle tematiche degli appalti pubblici e dei procedimenti 
amministrativi attraverso un taglio pratico ed orientato alla soluzione 
ottimale tra gli obblighi normativi di riferimento e gli obiettivi specifici 
dell’Ente, al cospetto della più aggiornata giurisprudenza di settore. Nel 
corso dell’esperienza maturata al fianco dei qualificati interlocutori, il 
servizio è stato esteso fino al supporto dell’Ente per l’implementazione 
e la corretta gestione di alcuni modelli e processi critici, come quelli 
previsti in tema di anticorruzione e trasparenza. In questa direzione la 
società assiste il cliente nel ciclo di conformità alla normativa di riferi-
mento, contenuta nell’apposita sezione dell’ANAC; in tema di respon-
sabilità amministrativa delle persone giuridiche, ex D.Lgs. 231/01 e 
s.m.i.; nei sistemi di gestione anticorruzione “anti-bribery management 
system”, nella qualificazione delle Stazioni Appaltanti, nella professiona-
lizzazione del Project Manager, secondo le norme UNI ISO 21500:2013 
e UNI 11648:2016. Solito cliché: relatori illustri, metodologia didattica 
sulle buone pratiche di comportamento e discenti che intervengono, 
compartecipando attivamente. Sarà rilasciato attestato di frequenza al 
termine dell’evento, per n.3 ore di formazione.

Ore 18:00 – 23:00
Roma, 26 maggio 2023  Hotel Quirinale, 
Via Nazionale, n. 7 – Roma

Per info. sul Programma e le iscrizione riservate agli Operatori eco-
nomici, professionisti, stazioni appaltanti tel. 06.8543713 (rif. Sig.ra 
Katia Angelucci, cell: 338.1427198) www.ieopa.com
Il programma della serata anche su www.ilfaroinrete.it

"La notte bianca degli appalti pubblici – 8"
Il 26 Maggio l'Evento formativo di IEOPA

Dall’avvenuta aggiudicazione all’esecuzione della commessa: suggerimenti e raccomandazioni per le Stazioni Appaltanti e gli operatori economici alla 
luce del nuovo Codice degli Appalti pubblici. Presenta: Emilio Mancuso – Giornalista RAI. Presiede Giuseppe Chiné – Consigliere di Stato.
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che non ti sono “simpatiche”…Crea karma positivo e attirerai 
tante cose belle!

• Secondo la Legge dell’Attrazione, noi siamo come delle calami-
te, e ciò che pensiamo, specie se in modo ripetuto ed associato 
ad una intensa emozione. . Tendiamo a attirarlo nella nostra 
vita. Perciò allènati ad essere consapevole dei tuoi pensieri e ad 
indirizzarli per il meglio!

• Perché la Legge dell’Attrazione operi a tuo favore, ricorda che le 
emozioni non vanno bloccate ma gestite, “allenate” e guidate nel-
la direzione giusta. Più l’emozione è forte, più l’oggetto dei tuoi 
pensieri tende a manifestarsi nella tua realtà, per cui fa attenzio-
ne a ciò che pensi e provi! Valentina Tacchi

Prenota un incontro con il Coach Rob al tel. 3473535410

Allo stesso modo in cui la legge di gravità reagisce a tutta la materia 
fisica del nostro pianeta, la Legge dell’Attrazione reagisce costante-
mente a tutte le vibrazioni. Ogni proiezione del pensiero, sia che tu ti 
focalizzi sul passato, sul presente o sul futuro, è vibrazione e ha potere 
di attrazione. Ciascun pensiero offre un segnale, simile a quelli emessi 
dalla radio, che la Legge dell’Attrazione riconosce e combina. Ciò che è 
simile si attrae! Quindi la chiave è scegliere deliberatamente gli oggetti 
su cui porre la nostra attenzione, prestando molta attenzione a come 
ti fa sentire ciascun pensiero. Noi otteniamo ciò a cui pensiamo. Per 
questo motivo meglio dirigere il focus in modo predominante su ciò 
che si vuole!
Chiedi, Credi e…..Riceverai! Innanzitutto, elimina dal tuo vocabo-
lario i DEVO, i NON SO e poi segui “quel Sogno” dentro di te, senza 
farti condizionare dalla tua Mente che “mente monumentalmente e 
ci allontana dal momento Presente”!  Non è importante vedere da 
subito cosa c’è ad 1 Km…. ma crederci e godersi il percorso di 100 
metri in 100 metri. Sorridi e poi Chiedi, Credi e non si sa quando né 
come… Riceverai! Durante il nostro viaggio, per la legge dell’Attra-
zione, ci arriverà ciò di cui abbiamo bisogno!

Pillole di Benessere sulla
LEGGE DELL’ATTRAZIONE

• Una delle più potenti regole della Legge dell’Attrazione è: “Trat-
ta le persone come vorresti essere trattato tu”, anche quelle 

DR. ROBERTO FARRIS
LIFE E MENTAL COACH
ENERGY TRAINER, FINANCIAL COACH
ESPERTO DELLA LEGGE DI ATTRAZIONE

Desideri esprimere 
al massimo il tuo 
potenziale e 
tradurre i tuoi 
obiettivi in 
risultati?  

Contattami!

SESSIONI INDIVIDUALI E DI GRUPPO
TEAM BUILDING - SPORT E BUSINESS COACHING
FORMAZIONE PER IMPRENDITORI E PROFESSIONISTI
CORSI PER AZIENDE

347 3535410             robertofarris@me.com
fb: Roberto Farris - Find your Way   fb: benessere fisico ed emozionale

Per approfondire gli argomenti potete andare sul sito www.ilfaroinrete.it 
cerca: Roberto Farris

www.benesserefisicoemozionale.com

FAR....RISultati con il Coach 

La legge dell’Attrazione:
quello che pensi e senti ora, è ciò che attrai
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Caput Mundi Winery
L’enoteca del “Caput Mundi Mall”a San Pietro

In Germania non solo birra

“Caput Mundi Winery”, è nata dalla volontà dei soci Simone Di Colanto-
nio e Mirko Valenti all’interno del Caput Mundi The Mall, l’unico boutique 
mall nel cuore di Roma, proprio a due passi dal colonnato di San Pietro 
(con ingressi da Via della Conciliazione, da Piazza di Porta Cavallegge-
ri e da Via Urbano VIII 16C). Il “Caput Mundi The Mall” ospita oltre 40 
boutiques, con selezionati brand italiani e stranieri, tra abbigliamento, 
accessori, gioielleria, giocattoli, cosmesi ed una esclusiva ed innovativa 
food hall. Proprio nella food hall del Caput Mundi è posizionata Caput 
Mundi Winery, un’enoteca in grado di soddisfare la clientela attraverso 
un’accurata selezione di cantine italiane ed estere, offerte agli avventori 
attraverso la mescita, vendita in bottiglia e degustazioni.
L'enoteca è uno di quei cosiddetti "luoghi del vino" che ha da sempre 
avuto, e forse oggi ne ha ancora di più, una importanza fondamentale 
nella filiera vitivinicola. La definizione di “enoteca” si è trasformata, non 

più considerata come in passato un nego-
zio o il luogo di vendita del vino, ma oggi più 
propriamente il luogo in cui poter degustare i 
vini del modo migliore. Le enoteche in Italia 
hanno sempre più assunto i caratteri tipi-
ci dei “wine bar”, ovvero di quei locali ove è 
possibile degustare vini al bicchiere. Questo 
importante cambiamento di paradigma non 
solo ha modificato l’architettura dei locali, ma 
ne ha plasmato anche il ruolo sociale e culturale. Un’altra affascinante 
caratteristica dell’enoteca contemporanea è la dimensione della sco-
perta: Caput Mundi Winery, dispone di un collegamento diretto con il 
territorio e i suoi vini (compresi quelli “minori”, meno diffusi o famosi ma 
caratteristici e unici), e permette la degustazione e l’acquisto di prodotti 
enologici italiani ed esteri, grazie ad un’ampia selezione di: vini secchi 
e dolci (rossi, bianchi, rosati e da dessert), spumanti, distillati, amari, li-
quori, grappe e Champagne. Un ulteriore carattere distintivo della nuova 
enoteca sono i dispenser per vino da degustare al calice WineEmotion, 
in grado di preservare e valorizzare fino a 16 diverse selezionate botti-
glie di vino. L’esperienza in enoteca ha assunto inoltre un’altra valenza, 
quella di luogo di apprendimento, in cui la materia è una sola: “il vino”. 
Chi sta al banco, infatti, è spesso una persona preparata che non si 
limita a vendere bottiglie o a versare vino nei bicchieri, ma sempre più 
spesso, svolge il ruolo di insegnante in grado di guidare clienti ed av-
ventori ad una esperienza più completa di arricchimento della propria 
cultura enogastronomica. Caput Mundi Winery offre alla clientela accu-
rate degustazioni supervisionate da esperto sommelier che consiglia ai 
clienti dell’enoteca i diversi tipi di vino abbinati a prodotti gastronomici 
biologici e a “Km 0” provenienti dalle aziende agricole produttrici del ter-
ritorio laziale. Attualmente è possibile degustare nell’enoteca, insieme 
a vini e bollicine e/o cocktail, taglieri di salumi e formaggi serviti con 
la selezione di bruschette e miele e marmellate, prodotti da un’azienda 
agricola sita a Poggio Mirteto (RI). Semplicità, qualità, armonia, gusto 
e purezza sono i valori portanti della Caput Mundi Winery in cui l’accu-
rata scelta del vino si unisce alla magia dell’esperienza gastronomica. 
Giorgio G. Bottari

Quando si pensa alla Germania non è la viti-
cultura la prima attività che ci viene in mente. 
Eppure con i suoi quasi 10 milioni di ettolitri 
all'anno di vino prodotto, la Germania è al 
nono posto a livello mondiale e al quarto in 
Europa. Il vino può essere prodotto ovunque, 
ma per ottenere la classificazione di Qualität 
Wein la vigna di provenienza deve trovarsi in 

una delle 13 Weingebiete, zone riconosciute dal Deutsche Wein Insti-
tute, l’ente che si occupa della promozione del supporto dei viticoltori. 
Le zone di produzione del vino di qualità sono quasi tutte lungo il corso 
della Mosella e del Reno, antico confine dell’impero romano. Sono stati 
proprio i romani intorno al I secolo a.C. a portare la coltivazione della 
vite in Germania. Non è raro ancora oggi incontrare viticoltori che di co-
gnome suonano Tullius o Servatius. La vite più coltivata è il Riesling. Se-
guono altri bianchi come Pinot, Chardonnay, Sauvignon, Müller Turgau, 
e altri. Non dimentichiamo che la Mosella prima di arrivare in Germania 

lambisce la regione dello Champagne, non esattamente agli ultimi po-
sti nelle graduatorie vinicole. Un ulteriore livello qualitativo è raggiunto 
dagli aderenti all’associazione VDP , Verband Deutscher Prädikats- und 
Qualitätsweingüter, un’equivalente della nostra DOCG, denominazione 
di origine controllata e garantita. Le 13 zone dove si produce vino di 
qualità sono: Ahr, Baden, Franken, Hessische Bergstraße, Mittelrhein, 
Mosel, Nahe, Pfalz, Rheingau, Rheinhessen, Sachsen, Saale-Unstrut, 
Württemberg. Paolo Bartocci
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bilità di trovare vini che 
possono regalarci grandi 
emozioni. Parlaci del tuo 
“VINIAMO”. L’evento sarà 
ospitato nei locali della Ex 
Cartiera Latina, una strut-
tura unica nel suo genere, 
integrata nel Parco re-
gionale dell’Appia Antica, 
dov’era fino agli anni ‘80 
il più grande stabilimento 
di produzione di carta del 
Centro Sud. A “VINIAMO” 
avremo a disposizione 
due grandi sale (Appia e 
Conferenze) ed uno spazio 
esterno, con più di 55 ban-

chi d’assaggio dedicati al vino con interessanti produttori su scala 
nazionale, al food e alla presenza di alcuni sponsor. Ho privilegiato 
soprattutto piccole/medie aziende con una potenziale crescita e 
sicuramente con vini di alta qualità. Dalle 16:00 alle 17:30 l’evento 
sarà riservato agli operatori del settore, ovvero ristoratori, titolari di 
alberghi, enoteche, distributori e agenti di rappresentanza. Grande 
interesse per la manifestazione anche in BNI, il network internazio-
nale di professionisti ed imprenditori di cui faccio parte.
Potremo passare una bella serata tutti insieme, degustando oltre 
160 vini, ed appassionarci sempre più grazie alla conoscenza enolo-
gica dei produttori. Giorgio Gaetano Bottari

Stefano Minelli e l’evento di Wine Tasting
“VINIAMO” 2023

Arriva a Roma il 14 Aprile la 
prima edizione di “VINIAMO”, 
l’evento di degustazione di 
vini della capitale interamen-
te organizzato da Stefano 
Minelli, proseguendo una tra-
dizione di moltissimi  eventi 
legati al vino da lui realizzati 
con diversi specialisti del 
settore. Stefano si occupa 
da tanti anni di investimenti 
nei vini pregiati, settore in cui 
è un noto punto di riferimen-

to a Roma, ed organizza questo tipo di eventi come occasione di 
condivisione per appassionare e avvicinare un pubblico sempre più 
vasto ed attento al meraviglioso mondo del vino.
Stefano, qual è stata la tua evoluzione professionale nel mondo 
del vino? Il mio interesse per la cultura del vino era nato da gio-
vanissimo, quando ho iniziato a frequentare corsi di avvicinamento 
al vino presso note enoteche romane. Negli anni questa passione 
è cresciuta sempre più, ed ho poi frequentato l’AIS (Associazione 
Italiana Sommelier) conseguendo nel 2007 l’Attestato di Sommelier.
Anche la cultura del vino è cresciuta negli ultimi anni in Italia…
In tutta Italia si è assistito ad una imponente crescita del vino, spe-
cialmente nel Centro Sud (ad eccezione della Toscana che ha da 
sempre numeri importanti), sia nella qualità che nel quantitativo 
dei vino prodotto, insieme alla riscoperta di molti vitigni autocto-
ni. Oggi anche nella fascia di prezzo intermedia abbiamo la possi-

RISTORANTEGirasole
Cucina tradizionale
Specialità grigliate e
antipasti di pesce
Dolci fatti in casa

Via Dei Minatori 23
00143 Roma
Giuliano Dalmata
06 5020465

www.ristorantegirasole.eu

Locale con cucina 
tipica romana

I PRODOTTI DELLA
Fattoria
la Luna

www.agriturismofattorialaluna.com

Olio Extra
Vergine

Via Maremmana, 57
50055 Lastra a Signa (FI)
335 8437455
info@ilfontino.it

&
VINI

VENDITA DIRETTA

DEL WINE TASTING     
             DELLA CAPITALE

+160
etichette

da tutta ITALIA

Ingresso

20 €

PER MAGGIORI INFORMAZIONI: STEFANO MINELLI - +39 3383046072
Minelli Wine Events minelliwine_events

Sponsor Sponsor Tecnico Comunicazione

Main Sponsor
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Il colore del Vino
Il colore è il primo 
aspetto del vino che 
conquista chi lo de-
gusta, ed anche il 
punto di partenza 

dell’analisi dei sommelier. Mille sono i colori del vino, dal bianco 
(giallo chiaro quasi trasparente) al nero (rosso viola o bruno inten-
so) passando attraverso tutta la scala cromatica e le sfumature di 
colore, esclusa forse solo la fascia degli azzurri.
Il vino bianco in realtà è giallo, con tutte le sue sfumature, mentre il 
vino nero fa parte della categoria dei vini rossi (anche se ci apparirà 
nero solo fino a che non lo avremo tolto dalla bottiglia). 
Oltre ai tanti bianchi, rosati, rossi e neri, nei secoli coloro che han-
no dato il nome ai vini si sono sbizzarriti con i colori: così il pinot 
lo possiamo trovare bianco, grigio e nero (anzi blu nel suo nome 
in tedesco blauburgunder), i francesi hanno il vino giallo (vin jau-
ne), e i portoghesi quello verde (vinho verde) che se non è affatto 
verde, e tanti altri. L’Italia ne ha davvero di tutti i colori, potendo 
vantare il primato mondiale di biodiversità delle viti da vino, con 
circa 545 varietà registrate di vitigni (oltre alle 180 uva da tavola) 
che costituiscono quasi la metà del totale dei vitigni conosciuti 
al mondo. La colorazione del vino è dovuta soprattutto alle sostan-
ze coloranti (flavoni e antociani) presenti nella buccia degli acini. 
La maggioranza dei vini rossi si ottiene vinificando uva a bacca 

rossa ed i vini bianchi da quelle 
a bacca bianca, ma è possibile 
ottenere vini bianchi anche da 
uve a bacca nera con polpa in-
colore, separando delle bucce 
dal mosto dopo la spremitura 
(sgrondatura) senza macerare 
le bucce con il mosto (come 
invece si fa con i vini orange) . 
Da uve a bacca nera si ottengo-
no in genere anche i vini rosati, 
limitando il contatto dei mosti 
con le bucce (rosé de saignée 

letteralmente “per sanguinamento”), laddove non si proceda invece 
per assemblaggio di un vino rosso con un vino bianco. 
Abbiamo visto che il tipo di vitigno è fondamentale per il colore 
del vino, ma per le sue sfumature di colore grande influenza deriva 
dal terroir (terreno, esposizione, latitudine. ecc.), e soprattutto dal 
processo di vinificazione, con le tantissime tecniche e varie fasi 
di macerazione, fermentazione, uso di anidride solforosa, e invec-
chiamento in diversi contenitori. L’affinamento in botti in legno può 
stabilizzare il colore del vino, ma è praticato meno che in passato 
per… non cambiare al vino l’aroma e il sapore, cercando dalla botte 
solo il colore! Giorgio Gaetano Bottari

I viaggi sensoriali di Carol
INTERVISTA A CAROL AGOSTINI

Cuoca, creativa e imprendi-
trice, Carol Agostini è sem-
pre alla ricerca, impegnata 
a scoprire e valorizzare pro-
dotti. Ama selezionare gli 
ingredienti, analizzare i com-
ponenti e abbinare i vini, spe-

rimenta varie tecniche per la creazione dei suoi piatti. È sommelier 
e commissario enologico internazionale, e inoltre chocolate-taste 
tester. Ha fondato e dirige l’Agenzia FoodandWineAngels che dà 
supporto marketing strategico alle aziende per l’Italia ed i mercati 
esteri. È un’instancabile networker, conduce il blog enogastrono-
mico “In viaggio con Carol” , ed è editrice del magazine Papillae.it.
Carol come hai cominciato a viaggiare nel “mondo del gusto”?
Da sempre appassionata esploratrice del gusto italiano, 25 anni 
fa ho approcciato il mondo enogastronomico professionale con 
l'Accademia del Gusto e poi vari master impegnativi. Ho una vera 
passione per il cacao ed i suoi usi, la cioccolateria artistica, ecc.. 
Nel settore vitivinicolo, oltre ad essere sommelier e giudice inter-
nazionale, curo masterclass e degustazioni guidate. Faccio intense 
incursioni nella gastronomia internazionale, soprattutto in quella 
orientale, e organizzo corsi di cucina asiatica.
Come supporti le aziende del settore enogastronomico?
Con la nostra agenzia FoodandWineAngels, unici in Italia, appli-
chiamo le più avanzate tecniche di marketing intelligence alla eno-
gastronomia, dando un contributo strategico per massimizzare le 
vendite. Il food&wine è un settore complesso e molto concorrenzia-
le: mettiamo in luce la qualità e l'unicità dei prodotti nel modo più 

efficace, e supportiamo un’adeguata presenza sul mercato.
Raccontaci qualcosa del tuo libro Quando mi hanno chiesto di scri-
vere un ricettario ho colto l’occasione per scrivere il mio romanzo 
di gastronomia sensoriale, "Cena con Fattura D'amore", pubblicato 
da Ronca Editore (3a ristampa in appena 
un anno). In esso la protagonista Cornelia, 
alla ricerca dell'amore, riuscirà a esprime-
re la propria personalità dopo un intenso 
percorso di confronto e di crescita anche 
enogastronomica. Le ricette e i piatti spe-
ciali saranno fonti di energia vitale che 
accenderanno la passione attraverso la 
complicità e i sensi!
Un grande intreccio di cibo e passione…
Sono sempre pronta a vivere emozioni e affamata di nuove tecni-
che, di conoscere ogni singolo prodotto gastronomico che possa 
accompagnare un sorso degustato. Colgo il bello anche in una pen-
tola bruciacchiata, dimenticata con i suoi ingredienti sul fuoco con 
l'odore di bruciato che invade tutta la cucina!
Sei soddisfatta del tuo viaggio, Carol?
Si, ma ci sono ancora troppe cose da assaggiare, esplorare e co-
noscere, per poi fissare con la scrittura le sensazioni e le emozioni 
che ho vissuto ad ogni morso e a ogni sorso.
Il mio viaggio quindi non ha una fine, ma solo mete da raggiungere!
Giorgio G. Bottari
Potete riferirvi a Carol Agostini scrivendo a info@papillae.it, 
visitando il sito www.foodandwineangels.com o telefonando a 
+39 3400861201.
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Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 20:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto
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CENTRO OTTICO HASSLER
Viale Europa 266/272 EUR
Tel. 06.87801475

ROMA EUR

OTTICA
OPTOMETRIA
LENTI A CONTATTO
LENTI BIOMETRICHE

MISURAZIONE DELLA VISTA
LABORATORIO OFTALMOLOGIA IN SEDE

www.centrootticohassler.com

          RODENSTOCK

Nuova apertura del Centro Ottico a viale Europa 270

Il 15 dicembre 2022 ha aperto i battenti il nuovo Centro Ottico Has-
sler in Viale Europa 270,  all’angolo con Viale Shakespeare, nel cuore 
dell’EUR . Anche se le condizioni meteo non erano delle migliori, dalle 
17.00 ha avuto luogo l’inaugurazione con un notevole presenza di pub-
blico che ha  condiviso l’evento e apprezzato la nuovissima struttura.   
Il Centro Ottico Hassler, con oltre 30 anni di esperienza nel 
settore, si avvale della partnership di Rodenstock Italia SpA, 
azienda leader nel mondo delle lenti oftalmiche top quality, 
soprattutto con le nuovissime lenti Biometriche, novità asso-
luta con cui è possibile realizzare occhiali da vista customiz-
zati con l’ausilio di sofisticati macchinari, progettati e realizati 

dalla Rodenstock stessa e con cui si ottengono i più alti standard 
qualitativi con enormi benefici in termine di comfort visivo.   
Le nuove lenti Biometriche Rodenstock hanno la loro più alta riso-
luzione nella realizzazione di lenti multifocali, fornendo un adatta-
mento immediato ed una visione di insieme di ineguagliabile qualità, 
grazie alla ricerca e all’esperienza ultra-centenaria di questo famoso 
brand tedesco che al momento è l’unica azienda al mondo a com-
mercializzare questa particolare tipologia di lente. 
Nello specifico il Centro Ottico Hassler si sviluppa su  tre fonda-
mentali reparti: La sala optometrica, ampia e dotata di mac-
chinari all’avanguardia come il nuovissimo DNEye della Roden-
stock,  una lampada a fessura SL990, un topografo Keratron, 
un frontifocometro, TopCon e un forottero Nidek, tutto al fine 
di fornire un’analisi visiva precisa e soddisfacente per il cliente.  
La zona vendita dispone di due postazioni a sedere per 4 per-
sone in un ambiente luminoso e comfortevole dove è pos-
sibile provare tutti gli occhiali presenti nella nostra colle-
zione e dove è possibile avere la miglior consulenza grazie 
anche ad uno specchio interattivo ed un tavolo computerizza-
to dove simulare parametri ed avere assistenza diretta da PC.  
Il laboratorio ottico è composto da un sistema di molatrici compu-
terizzate Essilor Mr.BLu 2.0 con cui è possibile realizzare il mon-
taggio di qualsiasi occhiale da vista in pochi minuti e anche grazie 
ad un magazzino lenti interno possiamo soddisfare in breve tem-
po ogni richiesta.

CENTRO OTTICO HASSLER
Viale Europa 266/272 EUR
Tel. 06.87801475

ROMA EUR

OTTICA
OPTOMETRIA
LENTI A CONTATTO
LENTI BIOMETRICHE

MISURAZIONE DELLA VISTA
LABORATORIO OFTALMOLOGIA IN SEDE

www.centrootticohassler.com

          RODENSTOCK

Bellezza e Benessere

Martedì e Venerdì Pesce
Giovedì Gnocchi

TUTTO FATTO IN CASA

Gnocchi, Tonnarelli,
Fettuccine, Ravioli Ripieni

CATERING - COLAZIONI - PRANZI DI LAVORO

Viale Europa 288/290, Roma

ilchicchoeilcalice@yahoo.com06 3972 5643 - 371 4295207

RISTORANTE
TABACCHERIA

Tavola CaldaBAR 

APERTO DALLE 5:00 ALLE 20:00
DAL LUNEDì AL SABATO

SEGUICI SU FACEBOOK E INSTAGRAM

@ilchiccoeilcalice

prenota event i
anche da asporto



Bellezza e Benessere

LA CONSULENTE DELLA BELLEZZA

La primavera da Secret Charm
Sboccia la tua nuova  bellezza
La primavera è la stagione del risveglio della na-
tura. Un'esplosione di colori e profumi dei fiori 

appena sbocciati. Dopo il freddo e il letargo dell'inverno, l'arrivo della 
bella stagione è vissuto come un momento di "liberazione". In questo 

periodo dell'anno si ha voglia di riscoprirsi e sbocciare come del resto 
avviene in natura per tutti gli esseri viventi. E' il momento migliore per 
risvegliare il corpo e prepararsi alla stagione estiva. Prendersi cura del 

proprio corpo ed esaltare la pro-
pria bellezza vi permetterà di nu-
trire anche lo spirito di linfa nuova, 
predisponendo la persona a risve-
gliare tutte le emozioni più profon-
de e di concedervi rituali completi 
e combinati per rigenerare non 
solo il corpo ma anche la mente.
Qualche consiglio e tante no-
vità per regalarvi qualche coc-
cola beauty in più.

Nel mio istituto di bellezza "SECRET CHARM" propongo un pro-
gramma detossinante ed energizzante studiato su misura, per riat-
tivare tutte le funzioni per un benessere a 360°.
Per iniziare consiglio un trattamento di esfoliazione profonda per 

eliminare le cellule morte, riat-
tivando i recettori epiteliali così 
da predisporli ad una veicola-
zione immediata delle sostanze 
nutritive.
Proseguendo con un percorso 
personalizzato per perseguire 
obiettivi specifici. Potrete sco-
prire diversi trattamenti total 
body per tutte le esigenze, pedi-
luvi rigeneranti per eliminare le 

tossine e i gonfiori...etc.
Prenotando un check-up gratuito nel mio istituto di bellezza potrete 
trovare varie soluzioni adattabili ad ognuno usufruendo di sconti 
interessanti.
Non perdete tempo...la vostra consulente di bellezza saprà consi-
gliarvi il programma più adeguato. Vi aspetto...

Ti invito nel mio Istituto di Bellezza per approfondire il discorso 
e scegliere il prodotto più adatto a te! Puoi consultare il mio sito: 
www.secretcharm.it  - tel. 345 976292
Segui la mia pagina fb Secret Charm e Instagram @secretcharm-
beauty e scaricare l'applicazione per ricevere offerte e News...
Ti aspetto! Roberta Vinci
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PARRUCCHIERE

VIA DEI CORAZZIERI, 15 ROMA EUR
TEL. 06 5919410              CRAZY GROUP

SPA TRATTAMENTI PER CAPELLI
TAGLIO - COLORE - BALAYAGE - OMBRE’

CRAZY GROUP

21 marzo 2023: nel giorno dell’equinozio di Prima-
vera, per tutta la spina dorsale del nostro Pianeta, 
l’asse terrestre, scorre un brivido di Trasforma-

zione dimensionale propagatrice di Onde quantiche di Cambiamento. 
Ci siamo. Abitiamo un tempo che ci chiama al Risveglio. L'uomo sta 
cambiando il suo senso dell’orientamento, ci si ritrova in percezioni 
quantiche nelle 4 direzioni, rappresentabili non in un simbolo piatto, ma 

pluridimensionale, come se ci muovessimo all’interno di un cerchio, di 
una sfera temporale, proiettiamo noi stessi anche nell’etere di multiversi 
in cui ci stiamo espandendo, come coscienza, conoscenza, esperienza, 
corde vibranti su frequenze sempre più alte. Ci definiamo promotori del 
Cambiamento, la nostra Community Metamorphosya vuole rappre-
sentare intellettualmente la “Filosofia del Cambiamento” che concre-
tamente si manifesta attraverso un percorso di pensieri diversi, anche 
controversi! che portano a scelte, atteggiamenti diversi e azioni diverse, 
nell'ottica di una trasformazione personale verso l’evoluzione. Se ap-
plichi ogni giorno il tuo potere di trasformazione su te stesso e l’am-

Ritorno al Futuro
Consapevolezze nuove e antiche attraverso l’evoluzione

biente che ti circonda, il cambiamento fluisce dall’interno all’esterno e 
si crea un circuito virtuoso a spirale verso l’alto. Più che un lavoro è una 
passione che ci porta a ricercare strumenti per facilitare il benessere in 
armonia con la Natura.
Dai fondamenti della Naturopatia nascono consulenze personalizzate 
che portano maggiore consapevolezza, percorsi per l’armonia di cuo-
re-mente-spirito, risorse e strumenti concreti per ottenere benefici e una 
migliore qualità di vita. Edgarda Brigliadori 
Esperta di Referral Marketing e  Networker - Consulente di BellEssere 
- Esperta di Nutrizione Integrata -  Coach del Cambiamento - Area 
Director BNI Region Roma Sud -Ovest
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Approfitta anche del BONUS ACQUA POTABILE
per i vantaggi fiscali! Contattami per maggiori info

 e per prenotare il dispositivo al tel/whatsapp Luciana Por-
tento Tel. 328 9465456

Sei un professionista GREEN?
Vuoi creare una sinergia? Contattami!

Prorogato dalla Legge
di Bilancio il bonus

acqua potabile 
Hai scelto un dispositivo per il trattamento dell’acqua potabile? Con-
tribuendo a ridurre l’uso dei contenitori di plastica, potrai richiedere il 
bonus acqua potabile, un credito d’imposta fino al 50% delle spese 
di acquisto e installazione.
Rientrano nel bonus disposto dall’Agenzia delle Entrate i sistemi di 
filtraggio, ionizzazione e mineralizzazione, raffreddamento e addizio-
ne di anidride carbonica dell’acqua potabile, con un massimo, per 
ciascun immobile, di 1.000 euro per le persone fisiche; e 5.000 euro 
per le attività commerciali o istituzionali.
La spesa sostenuta dal 1° gennaio 2021 al 31 dicembre 2023 deve 
essere documentata da fattura elettronica o documento commercia-
le, e pagata con mezzo tracciabile. Maggiori dettagli su www.agen-
ziaentrate.gov.it.Giorgio Gaetano Bottari
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CY

CMY

K

Luciana Portento 
Imprenditrice Green
Professionista dell'Acqua
Tel 328 9465456

Biologo Nutrizionista
Dott. ALESSANDRO CARBONE

• Rilevazione delle misure autropometriche
  (peso, altezza, circonferenze)

• Valutazione della composizione corporea
  (stato di idratazione, massa grassa, massa magra, metabolismo basale)

• Elaborazione di un piano nutrizionale personalizzato
  (in soggetti sani, in condizioni parafisiologiche

e patologiche diagnosticate)

PRENOTA ORA LA TUA VISITA

Tuscolana - Via Sestio Calvino, 141
Subaugusta

Basilica di San Paolo
San Paolo - Viale Leonardo Da Vinci, 200

Spinaceto - Via Giovanni Frignani, 113

Dott.carbonebionut@gmail.com
3501667860

dott_alessandro_carbone

La bellezza ritrovata

 Gli incontri nella nostra vita sono opportunità che ci portano a capire 
e aprire porte inesplorate o a intuizioni sopite che giungono come Ar-
chimede nell’esclamazione interna “Eureka”. Quello che mi è accaduto 
con una persona che è diventata la mia “sorella incontrata”, la dott.ssa 
Emanuela Meschini, chirurga estetica con la quale abbiamo creato an-
che uno spazio all’interno del nostro studio di ricerca F.M. dove oltre ai 
nostri cognomi, le iniziali giocano sulla frequenza di quella melodia che 
produce cura e bellezza. Come psicoterapeuta conosco bene il senso 
di disorientamento, perdita di stima, quando guardandoci allo specchio 
non ci troviamo più, non ci riconosciamo, critichiamo ogni parte del cor-
po e prima l’acne poi le rughe. Un infinito. Disagio troppo spesso sotto-
valutato clinicamente perché ritenuto superficiale in relazioni a malattie, 
quali diabete, disturbi mentali, crisi evolutive, troppa superficialità nel 
continuare a non perseguire l’unione dell’essere umano e non la par-
cellizzazione. Per questo l’incontro ha focalizzato competenze oltre a 
quelle umane, che costituiscono base indispensabile per aiutare tutte 
le donne e gli uomini che vogliono trovare o recuperare una bellezza 
perduta Dott.ssa Nunzia Fasano

cell 3476611972
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C H I  S I A M O
Siamo un gruppo di professionisti che lavorano in sinergia per 
aiutare le persone a rinforzare lo stato di salute e a migliorare 
la performance fisica. Presso OMYA Studio puoi trovare:
osteopatia, fisioterapia, personal trainer, nutrizione, 
centro per la salute delle donne con equipe dedicata 
(ginecologo, patologa vulvare, psicoterapeuta e consu-
lente sessuale), osteopatia per accompagnamento al 
parto e osteopatia pediatrica. Inoltre, ci avvaliamo della 
consulenza di professioni esterni come ortopedico, fisiatra e 
odontoiatra.

A T T I V I T À
ANTIGRAVITY- YOGA - POSTURALE

MASSAGGIO TERAPEUTICO E AYURVEDICO
 ALLENAMENTI INDIVIDUALI

BACK SCHOOL - GINNASTICA DOLCE
TRATTAMENTI SHIATSU

RIFLESSOLOGIA PLANTARE - REIKI

OMYA Studio
Viale Cesare Pavese, 277
ROMA EUR
Cell: 350 032 0319
www.omyastudio.it
cristinabernard007@mail.com

O M Y A ,  B E N E SS E R E  D O N N A
Dalla sua fondazione, OMYA studio ha diffuso programmi e 
ducativi e informativi dedicati alla salute, al benessere e alla 
sessualità femminile, tramite seminari in presenza e online. 
Inoltre, da 25 anni, la fondatrice del centro, la d.ssa Cristina 
Bernard, si occupa di disfunzioni del pavimento pelvico.
Nel 2019 nasce OMYA per la vulvodinia, un progetto volto a dare 
sostegno alle donne che soffrono di dolore pelvico, ma non solo: 
dismenorrea, dispareunia, secchezza vaginale, incontinenza, 
vaginismo, cistiti ricorrenti, infertilità, anorgasmia, difficoltà legate 
alla menopausa e diastasi dei retti dell’addome. 
Per integrare il lavoro manuale, da gennaio 2021 ci avvaliamo 
del macchinario VagyCombi, che unisce radiofrequenza e 
elettroporazione in un unico trattamento.

Il mio osteopata, non solo uno scrocchiaossa
L’Osteopatia è una terapia ma-
nuale basata su un approccio 
olistico e complementare 
alla medicina tradizionale, 
riconosciuta dall’Organizza-
zione mondiale della Sanità.  
Sempre più persone in Italia 
si rivolgono ad un Osteopa-
ta, secondo recenti dati un 
italiano su 5, quindi ben oltre 
10 milioni. I dati confermano 
che l'osteopatia è scelta e ap-
prezzata da milioni di cittadini 

come sistema di cura, ma ancora c’è molto da fare per diffondere la 
cultura osteopatica e far conoscere le sue grandi potenzialità e campi 
di applicazione, sfatando la numerosa quantità di pregiudizi che spesso 
l’accompagnano. Si tratta di un sistema di cura che rispetta la relazione 
tra corpo, mente e spirito e che ricerca lo stato di salute della persona, 
e non la malattia, andando a stimolare il ripristino della mobilità fisiolo-
gica a livello dei diversi sistemi (circolatorio, respiratorio, fasciale, ner-
voso, muscolo- scheletrico), sfruttando la capacità intrinseca del corpo 
di autoguarirsi, secondo uno dei principi coniati dal Dott. Andrew Taylor 
Still, fondatore dell’Osteopatia.
L’Osteopatia, grazie proprio ai principi su cui si basa, può intervenire sul-
le persone di tutte le età, dal neonato all’anziano, alla donna in gravidan-
za, eliminando gli ostacoli (disfunzioni), che non permettono al sistema 
di raggiungere il proprio equilibrio per favorire il fluire dell’energia vitale.

LA RUBRICA DELL'OSTEOPATA

Molti pensano che l’osteopatia 
sia utilizzata soprattutto per 
trattare il mal di schiena, in re-
altà la sua azione è molto più 
vasta e comprende la cefalea 
muscolo tensiva,  il reflusso 
gastroesofageo,  la sindrome 
dell’intestino irritabile e di tut-

te le forme infiammatorie viscerali, la dismenorrea, l’infertilità, il dolore 
cronico e molto altro. 
Numerose ricerche ne mostrano anche l'utilità nei neonati, nei bambini 
e per trattare il dolore in gravidanza influendo anche sulla buona riuscita 
del parto. L’Osteopata, tramite l’analisi posturale, test dedicati e palpa-
zione dei tessuti identifica la disfunzione somatica cioè quelle altera-
zioni dello stato di salute causate da eventi stressanti esterni o interni 
all’organismo che hanno lasciato una traccia nei tessuti), e li interviene 
con le tecniche più adatte Le disfunzioni si manifestano principalmente 
sul sistema muscolo scheletrico con dolore o riduzione di mobilità, ma 
anche sul sistema fasciale e viscerale causando una variazione della 
densità tissutale. La medicina osteopatica è un'arte della salute in cui 
si pone una grande attenzione agli stili di vita della persona, al tipo di 
lavoro, agli affetti, all’alimentazione, all’attività sportiva, secondo il prin-
cipio dell’unità del corpo,“Quando tutte le parti del corpo umano sono in 

ordine, siamo in salute. Quando non lo sono, siamo in 
malattia”.( E. T. Still)
D.ssa Cristina Bernard 
Osteopata e Fisioterapista - tel 339 6128991
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Centro Sportivo
V i a  S e n o c r a t e
T e l .  0 6 / 5 2 3 5 5 6 6 5
www.arissport ingvi l lage.net
S o c i a l :  
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Afrodite: il simbolo del 
femminile che non ha 
bisogno di dipendere

Stiamo entrando nella Primave-
ra, intorno la natura mostra l’ar-
rivo, il risveglio dei colori, i fiori, 
l’aria diventa profumata e noi? 
Siamo pronti a spogliarci dall’in-
verno? Dai pensieri accumulati? 
Dalla bruttura della guerra e dalle 
scene indicibili di bambini morti, 
donne, uomini, che cercavano un 
posto migliore per vivere? Pronti 
a non dimenticare le donne che 
continuano a essere uccise da 
chi dice di amarle, 21 dall’inizio 

dell’anno? A provare a capire 
quanto tutto questo ci modifica 
si plasma con la nostra pelle? 
Ascoltare il ritmo del cuore e 
l’impatto della giornata che si 
allunga? Il mito di Afrodite rap-
presentata dalla perla, è quella di 
una donna bella ma, soprattutto 
forte e completa, che non ha bi-
sogno di un uomo per sentirsi 
viva. Afrodite era la dea dell’a-
more e della bellezza ma, non 
tutti sanno quante sfaccettature 
possiede e quanto può nascon-
dersi dietro un viso angelico 
apparentemente fragile. Tutti i 
rapporti che viveva erano vissu-
ti come opportunità di crescita 
per essere se stessa sempre più 
autonoma. La storia di Afrodite 
ci svela il suo nascere adulta, 
non conosce infanzia e quindi, 
il suo spingersi al desiderio di 
autonomia. Sappiamo quanto le 

MARC NARDO
F o t o r e p o r t e r  V i p
S e r v i z i  f o t o g r a fi c i
E v e n t i  

+39 337 750 182
marco.nardo@gmail.com 

relazioni siano importanti per la 
personalità. Molti dei nostri at-
teggiamenti derivano dalle rela-
zioni familiari. La dipendenza ci 
permette di non morire, nascia-
mo con il bisogno di essere ac-
cuditi ma, crescendo, restando 
nella dipendenza senza alternan-
za entriamo nella modalità dan-
nosa. La droga in modo generico 
si riferisce a qualsiasi cosa o 
persona del mondo esterno a cui 
sentiamo di dipendere, che ne 
abbiamo bisogno per affrontare 
la vita. Afrodite, nascendo adulta 
cresce nella stima di sé e diventa 

sempre più autonoma. Afrodite è 
il simbolo del femminile che non 
ha bisogno di nessuno da cui 
dipendere, oggi dovrebbe dar-
ci la forza di riflettere su come 
possiamo rafforzare la stima 
senza diventare onnipotenti. Ri-
conoscendo il valore dello stare 
insieme, la bellezza, ma anche la 
capacità di sentirsi bene da soli. 
Forse si potrebbe provare a cam-
biare insegnando a condividere e 
non a dipendere.
Dott.ssa Nunzia Fasano

CEO & FOUNDERCEO & FOUNDER

■ Visite Chirurgia generale 

■ Chirurgia Plastica e Ricostruttiva 

■ Medicina Estetica 

■ Malattie e cura della pelle

■ Chirurgia Vascolare 

■ Ginecologia Ostetricia

CONTAT TI
IMERA MEDICA

SERVIZ I
OFFERTI

■ Cardiologia e Cardiochirurgia 

■ Ortopedia e Traumatologia 

■ Scienze della nutrizione

■ Vulnologia 

■ Ecografie 

Viale Aldo ballarin n 19 scala Q interno 1 e 2
imeramedica@gmail.com 
3337101337  +390689510499

www.imeramedica.it 

@Poliambulatorio Imera Medica 

N.G. 11 113 del 29/09/20
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Via Mentore Maggini, 51
(ROMA - ZONA LAURENTINA)

tel. 0651037
info@villaardeatina.it

www.villaardeatina.it

SERVIZIO RESIDENZIALE, AMBULATORIALE e DOMICILIARE ex art. 26
NEUROPSICHIATRIA INFANTILE - HOSPICE - R.S.A.

SERVIZI RIABILITATIVI PRIVATI
Tecarterapia • Laserterapia ad alta potenza • Onde d’urto • Idrokinesiterapia 

Rieducazione Neuromotoria • Kinesiterapia • Rieducazione Posturale Individuale
Linfodrenaggio manuale • Magnetoterapia • Ultrasuoni  • Elettroterapia • Neurotape

Seguici su
facebook ®

Accreditata SSN e Certificata ISO 9001

Convenzionata in forma diretta con le seguenti compagnie assicurative: ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN, FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

PRESIDIO SANITARIO

Emozioni e Sentimenti Il posto dello stress nel 
sistema digerenteEsiste una differenza 

fra le emozioni, quelle 
che solitamente ven-
gono considerate pri-
marie: rabbia, paura, 
collera, tristezza, gioia, 
disgusto e i sentimenti. 
Le prime sono imme-
diate come fotografie 
istantanee, le seconde 
sono durevoli, perman-

gono. Appartengono al nostro sistema limbico e anche i nostri ami-
ci animali le condividono con noi. Le emozioni ci colgono a volte 
talmente improvvise che non riusciamo a capirne il motivo specifi-
co. I sentimenti: vergogna, gelosia, malinconia, feeling contengono 
le emozioni, come depositi che si accumulano. Un esempio, la ver-
gogna che potrebbe avere rabbia e tristezza… I sentimenti hanno 
una consistenza cognitiva più strutturata delle emozioni. Sono il 
legame che abbiamo con gli altri sia vivi che quelli che ci hanno 
lasciato. Riuscire a esprimere il proprio mondo emozionale e senti-
mentale permette di farci capire, di fidarci che la persona a cui stia-
mo aprendo il nostro cuore ci ascolta e comprende. Il primo passo 
è sempre l’ascolto di sé. Riuscire a decodificare quello che si sente, 
l’emozione ed il sentimento, ci orienta come una bussola. Bisogne-
rebbe insegnarlo ai bambini sin da piccoli e parlarne in famiglia.
Dott.ssa Nunzia Fasano
Psicologa Psicoterapeuta analitica formatrice operatori socio sa-
nitari,  esperta in trauma E.M.D.R. e psicoterapia infanzia e adole-
scenza. nunziafasano@nunziafasano.com

Tutto il sistema gastrointesti-
nale sappiamo quanto sia sen-
sibile alle variazioni emotive. 
Sappiamo che viene per questo 
ed altro considerato il secondo 
cervello per forma e sostanza. 
Tutti i movimenti degli organi 
del tubo digerente sono con-
trollati dal sistema nervoso au-
tonomo.
Il S.N.A (sistema nervoso auto-
nomo) nella sua componente 
motoria è influenzato dall’i-
potalamo che a sua volta ha 
connessioni dirette con il siste-
ma limbico, area del cervello 

filogeneticamente antica, responsabile delle modificazioni e della 
produzione dei ricordi emozionali sensoriali della storia passata di 
ognuno. E’ questa connessione che permette e spiega l’influenza 
dello stress, più corretto distress, sullo stomaco. Riducendo ad 
esempio, l’attività motoria e secretiva della sua parete, inducendo 
nausea e vomito. Ancora può coinvolgere l’intestino riducendone o 
accentuandone la motilità, provocando stitichezza o diarrea. Ricor-
diamo le tensioni emotive che precedono esami, incarichi lavorati-
vi, separazioni e pensiamo a come tutto in noi risponde a questo. 
Curiamo il nostro apparato digerente così come il nostro mondo 
interno. Dott.ssa Nunzia Fasano
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Dimagrire in un… Patch  

l RICOVERI (Riabilitazione neuromotoria e del linguaggio cod.56
   Riabilitazione estensiva ex art.26 – Medicina)

l RIABILITAZIONE ex art.26 (Semiresidenziale, Ambulatoriale, Domiciliare)

l DAY HOSPITAL RIABILITATIVO l NEUROPSICHIATRIA INFANTILE

l R.S.A “Appia Felice” 

SERVIZI PRIVATI
l TERAPIE MANUALI (posturale, cranio sacrale, viscerale, miofunzionale,  
  Taping, kinesi, idrokinesi)
l TERAPIE STRUMENTALI (Tecar, InterX, Laser, Bemer, Pedana Delos, Tens)
l INDAGINI STRUMENTALI (Radiologia digitale, Ecografia, ECG,
  Doppler, Ecocolor Doppler, Elettromiografia, Holter)
l ANALISI CLINICHE l RICOVERI PRIVATI

Convenzionata in forma diretta
con le seguenti compagnie assicurative:

ALLIANZ, RBM SALUTE, CASPIE, GENERALI, FASI, FASI OPEN,
FASCHIM, PREVIMEDICAL, POSTEVITA, COOPSALUTE

Accreditata SSN - Certificata ISO 9001

Via Appia Nuova, 895 (ingresso auto)
Via Acerenza, 3 (ingresso pedonale)
Tel. 06710501 - Fax 0671050525

info@villafulvia.it

www.villafulvia.it
Seguici su
facebook ®

Ci sono per-
sone che 
combattono 
da anni, 10, 
20 o anche 

30 con il problema del dima-
grimento ed è ormai assodato 
che le diete falliscono l’obiettivo 
di raggiungere e mantenere la 
forma desiderata. Tanta fatica 
e dopo un tempo tutto torna 
come prima o peggio. Hai ca-
pito che la lista cibi permessi 
e cibi proibiti non funziona. 

Il cibo spesso è fonte princi-
pale di contenimento di paure, 
compensazione di mancanze e 
momenti di sconforto e diventa 
il collegamento diretto con la 
fame compulsiva e quindi con 
il sovrappeso. Un aiuto viene 
proprio dal cambio di pensiero, 
imparando a gestire le emozioni 
dentro di te, attraverso dialo-
go con inconscio e tecniche di 
respiro. Un altro tipo di aiuto 
viene invece da una tecnologia 
INNOVATIVA, dove integratori 
e nutraceutici naturali al 100% 
vengono assorbiti attraverso 
un PATCH messo sulla pelle. E’ 
risaputo che la pelle respira, e 
quindi possiamo usare la tecno-
logia transdermica per evitare 
pillole e quant’altro da ingerire 
o iniettare. Questo metodo ren-
de molto più facile, veloce ed 
efficace l’assorbimento perché 
le sostanze naturali del patch 
sono a lento e lungo rilascio. 
Rende facile il rilascio di tossi-
ne che ci appesantiscono e dà 
quella sferzata al corpo che ha 

un beneficio anche sulla mente. 
Prodotti come il ginseng rosso 
coreano, ioni d’argento, spiruli-
na, guaranà, garcinia cambogia, 
thè verde, L-carnitina, zenzero, 
sono tutti racchiusi nei patch 
da applicare.  Come agiscono? 
Aiutano ad Accelerare il meta-
bolismo, purificare dalle tossi-
ne, bruciare i grassi in eccesso. 
Già in un solo mese puoi vede-
re la differenza. Un aiuto dal 
cambio di mindset, dove riesci 
a mangiare in libertà e senza 
costrizioni e un aiuto dalla na-
tura sotto forma di patch, sono 

la combinazione vincente per 
gestire la tua forma fisica senza 
effetto yo-yo.
Numerose persone che hanno 
sperimentato questo nuovo 
modo di coniugare il cambio di 
pensiero e la tecnologia tran-
sdermica sono molto soddisfat-
te ed hanno ottenuto risultati in 
tempi brevi. Meglio delle parole 
lo può descrivere l’esperienza. 
Dott.ssa Elvira Paracini 
Wellness coach, Analogista, 
Training autogeno
Info: 3494506194 – lestradedi-
benessere@gmail.com
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Dott. Filippo d’Alfonso
PRESIDENTE AFD
331 776 4028

AFD è un'Associazione 
Farmacisti Divulgatori che 
vuole sviluppare la formazione
e l'informazione medico 
scientifica. Un Circuito di 
farmacisti, medici e 
professionisti del benessere 
insieme a professionisti della 
Comunicazione. Occasioni di 
Eventi e sinergie professionali.

PER COLLABORARE CON NOI SCRIVICI SU: 
info@farmacistidivulgatoritori.it

SEMPRE AGGIORNATO CON LA TUA FARMACIA DEL FUTURO! 

www.farmacistidivulgatori.it

L'Ospedale Gemelli di Roma:  
un riferimento della salute 

in Italia e nel mondo

L’intelligenza personale

L'Ospedale Gemelli di Roma è 
stato classificato al primo posto 
nella lista degli ospedali italiani 
più innovativi, pubblicata dalla 
rivista americana Newsweek.
Secondo la classifica, l'Ospeda-
le Gemelli ha ottenuto un pun-

teggio di 86,5 su 100, posizionandosi al primo posto tra gli ospedali 
italiani e al 97° posto a livello mondiale. Il punteggio tiene conto di 
vari fattori, tra cui l'efficienza delle cure, l'accessibilità dei servizi, la 
tecnologia utilizzata, la formazione del personale medico e infer-
mieristico e la ricerca scientifica.
L'Ospedale Gemelli è un importante centro sanitario di Roma e d'I-
talia, noto per la qualità delle cure fornite ai pazienti e per la sua for-
te vocazione alla ricerca scientifica e all'innovazione tecnologica. 
L'ospedale dispone di una vasta gamma di servizi sanitari, tra cui 
l'oncologia, la cardiologia, la neurologia, la pediatria e la chirurgia. 
La classifica di Newsweek è una testimonianza dell'impegno dell'O-
spedale Gemelli nel fornire cure di alta qualità ai pazienti, nonché 
della sua costante attenzione all'innovazione e alla ricerca. L'ospe-
dale ha investito molto in tecnologie avanzate, come la robotica 
chirurgica, l'intelligenza artificiale e la telemedicina, per migliora-
re l'efficienza delle cure e garantire la sicurezza dei pazienti e ha 
dedicato risorse anche alla formazione del personale dipendente. 
Aurora Felici

Parlare di intelligenza perso-
nale significa comprendere 
se stessi e cosa ci gratifica, 
cosa ci rende capaci di sen-
tirci bene. Da sola non basta, 
va affiancata a quella sociale 
e meravigliosamente addi-
zionata, creando l’intelligen-
za emotiva. Oggi più che mai 
è essenziale per vivere in una 
presenza dove contribuire a 
migliorare e non a infoltire 
file di persone che scelgono, 
forse perché non conoscono 
altre vie, che quelle della cri-

tica, della lamentela e ripetono sempre le stesse frasi. 
Riattivare e allenare l’intelligenza emotiva ci permette di conoscer-
ci, dandoci quella forza di corregerci, imparare ad aprirci allo scono-
sciuto, superare ed elaborare tutto il periodo che abbiamo vissuto 
della pandemia. Abbiamo ancora troppo dolore, sintomi, forme di 
ansia, paura, insonnia che, senza essere necessariamente disturbo 
post traumatico da stress, hanno bisogno di un tempo riconosciuto 
di ascolto e di cura. Iniziamo a chiederci come stiamo, come sta 
la nostra famiglia ed il nostro vicino. Domande che ci allenano a 
potenziare, stimolare la nostra intelligenza emotiva
Dott.ssa Nunzia Fasano 
Psicologa Psicoterapeuta analitica esperta in trauma E.M.D.R. e 
psicoterapia infanzia e adolescenza, ricercatrice bellezza/salute, 
esperta in meditazione. Mail: nunziafasano@nunziafasano.com
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Viaggiatore e fotografo da oltre 40 anni, Carlo d'Orta dal 2002 si 
dedica allo studio dell’arte contemporanea e si perfeziona in corsi 
avanzati di pittura nell’ambito della Rome University of Fine Arts 
(RUFA) e di un master in fotografia allo IED di Milano. La sua visione 
fotografica subisce una profonda evoluzione, dall’iniziale approc-
cio documentario a scatti di ispirazione astratta o venati da una 
visione metafisico/surrealista. La sensibilità cromatica maturata 
anche durante il percorso formativo dà alle sue fotografie una forte 
caratterizzazione pittorica. Privilegia la fotografia di architettura e 
la danza, cui dedica serie differenti.
La serie BIOCITIES racconta le architetture contemporanee o loro 
particolari cercando di estrarre da esse quadri di astrazione geo-
metrica, avendo negli occhi e nella mente la pittura di Malevic, El 
Lissitzky, Mondrian, Rotchko, Peter Halley e altri.
La serie VIBRAZIONI si concentra invece su riflessi e deformazioni 
prodotti dalle vetrate di grattacieli o da altre superfici specchianti, 
che producono immagini astratte o di ispirazione futurista/surre-
alista.
La serie di installazioni fotografia+scultura (S)COMPOSIZIO-
NI-METAFORA DELLA VITA rielabora le fotografie della serie Bio-
cities e Vibrazioni scomponendone i pezzi e ricomponendoli poi in 

: Arte

Carlo D'Orta - Il mio progetto artistico
sculture (in metallo, vetro di murano o plexiglass). Da qui nasce la 
“metafora della vita”: Freud e Jung ci spiegano, infatti, che la nostra 
personalità si evolve componendo e ricomponendo continuamente 
gli stessi mattoni della nostra mente.
La serie LIQUIDANCE, iniziata nel 2012, racconta la danza contem-
poranea con la stessa visione astrattizzante/futurista/surrealista 
delle fotografie dedicate alle architetture. L’obiettivo si concentra, 
cioè, non sulle figure tradizionali, ma sulle ombre dei danzatori o 
sugli effetti del movimento.
Dal 2009 ha esposto i suoi lavori in MOSTRE PERSONALI e FIERE 
D’ARTE presso Istituzioni pubbliche e gallerie private in Italia, USA, 
Germania, Francia, Belgio, Inghilterra, Singapore e altri paesi. Nel 
2013 ha tenuto la sua prima mostra personale museale (Biologia 
dell’Inorganico) nel Museo di arte contemporanea Palazzo Collicola 
di Spoleto (PG, Italia). Nel 2015 l’Officina delle Zattere di Venezia ha 
ospitato, accanto al Padiglione del Guatemala alla Biennale d’Arte, 
la sua mostra personale Beyond the Lens , poi portata anche nel 
Tempio di Pomona a Salerno. Nel gennaio 2017 il National Museum 

di Singapore ha ospitato un evento dedicato alla sua serie Vibrazio-
ni. Nel 2018 il Museo dell’Archivio Centrale dello Stato ha ospitato 
la sua mostra dedicata ad 80 anni di architetture del quartiere EUR 
di Roma. Nel 2022 una sua mostra bipersonale con l’artista Andrea 
Ciresola si è svolta da ottobre a dicembre nel Museo Casa Gaia da 

CARLO D’ORTA 

ARTISTA FOTOGRAFO
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: Arte

Camino di Portobuffolè (TV) e poi a gennaio 2023 nella Galleria 
Arte Borgo di Roma.
Ha vinto o è stato finalista/selezionato in numerosi PREMI NAZIO-
NALI E INTERNAZIONALI tra cui PX3 Paris Photo Prize, 3° Bienna-
le Arte di Genova, Sony World Photography Award, Celeste Prize, 
Premio Rospigliosi, Satura International Contest, Premio Arte e 
Architettura Colleferro, Arteam Cup, Malamegi Vision Art Contest, 

Premio Scuola del Vetro Abate Zanetti di Murano (come foto-desi-
gner), Premio Enegan Art e altri, Premio Punctum e altri.
Sue OPERE sono presenti IN COLLEZIONI PUBBLICHE E PRIVATE 
di prestigio.
Carlo, qual è il tuo progetto artistico?
Sono un artista nel ramo fotografia. Uso cioè la macchina fotografi-
ca come un pennello: non per documentare o fare cronaca, ma per 
estrarre dalla realtà immagini pittoriche che esistono davvero, ma 
quasi mai sappiamo vedere. 
 I tuoi soggetti principali sono le architetture e la danza, vero?
Quando fotografo le architetture, la mia arte è soprattutto una ricer-
ca dell’astrazione e delle combinazioni geometriche prodotte dalle 
sovrapposizioni e intrecci di strutture architettoniche che popolano 
le nostre città.  Non mi interessano gli edifici in sé, né la realtà per-
cepibile a prima vista. Io mi concentro sui riflessi delle vetrate e su 
linee, intersezioni e combinazioni di forme. Per questo cerco pro-
spettive particolari, punti di vista inconsueti, angoli e scorci visuali 
dai quali le architetture si mescolano in un dialogo di linee, forme, 
contrasti di luci e colori che assume un significato quasi biologico. 
Le mie fotografie possono a volte sembrare dei collage, ma non 
lo sono. Gli incroci di forme e geometrie non sono realizzati in 
post-produzione o al computer, ma esistono davvero nella realtà: 
essi sono il frutto della prospettiva e della ricerca di punti di vista 

dai quali strutture e forme distinte, separate fisicamente fra loro, 
appaiono invece al nostro sguardo come fuse e unite.
Questo è il senso soprattutto della mia serie Biocities, che affonda 
le radici e  l’ispirazione più profonda nell’arte astratta di Mondrian, 
Malevic, El Lissitzky, Rothko, Peter Halley, nella fotografia di Franco 
Fontana e Lucien Hervé e forse - proprio per lo sforzo di andare con 
i miei scatti oltre il dato fisico, per approdare ad una nuova meta-re-
altà - anche nella visione delle città  e piazze metafisiche di De Chi-
rico. Ed è il senso anche della serie Geometrie Still Life, che si diffe-
renzia da Biocities perché si concentra sulle architetture classiche 
del Mediterraneo anziché su quelle contemporanee. Ma, nella sua 
profonda differenza, anche la serie di paesaggio che ho intitolato 
Vibrazioni risponde alla stessa logica di fondo. Qui il mio obiettivo 
si concentra su vetrate di cristallo che riflettono, deformandole, le 
architetture tutt’intorno. Il frutto sono immagini tra l’astratto e il 
surrealista, in cui le forme delle originarie strutture architettoniche 
si dissolvono in giochi di luci e colori assolutamente imprevedibili. 
Anche quando fotografo la danza non cerco immagini ordinarie, ma 
mi concentro sulle ombre dei danzatori proiettate dalle luci di sce-
na su pavimenti e pareti, oppure sulle scie prodotte dal movimento. 

Anche qui, l’ispirazione viene dai movimenti artistici del Futurismo 
e del Surrealismo.
Qual è il tuo stile fotografico? Per spiegare il mio modo di guarda-
re e fotografare mi piace citare le frasi di tre grandi uomini di cultu-
ra: “Se si desidera insegnare all’occhio umano a vedere in una nuova 
maniera, è necessario mostrargli oggetti quotidiani e familiari da 
prospettive, situazioni e angolazioni totalmente diverse” (Aleksnadr 
M. Rodchenko) “Il viaggio di scoperta non consiste nel cercare nuo-
ve terre, ma nell’avere nuovi occhi” (Marcel Proust)
“La fotografia creativa non deve riprodurre, ma interpretare renden-
do visibile l’invisibile” (Franco Fontana)
Mie opere di grande formato sono in prestigiose collezioni pubbli-
che (Centro Congressi Banca d’Italia a Roma, Palazzo Giustizia di 
Milano, Camera Deputati, Autorità Garante Comunicazione, Museo 
Archivio Centrale Stato, Confindustria sede centrale, LUISS sede 
centrale, Consolato Generale d’Italia a NYC, ecc.) e in molte col-
lezioni private in Italia e all’estero. Potete vederle sulla mia pagina 
FB Carlo D’Orta Art Studio. Le mie fotografie d’arte sono in Limited 
Edition di 3 copie, con certificato di garanzia e codice identificativo. 
Prediligo la stampa su lastre di plexiglass con fondo in alluminio sul 
retro: una modalità di grande impatto visivo e molto bella per de-
corazione di ambienti e arredamento. Formati fino a cm 250x150.
Carlo D’Orta - Artista
Tel. 328-0416111 / www.carlodortaarte.it / dortacarlo@gmail.
com StudioArte/Gallery - Piazza Crati 14, 00199 Roma
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Regione Lazio: Un bando 
per la professione di 

"Giardiniere d'arte per 
giardini e parchi storici"

Roma investe sul 
patrimonio artistico

Sport a tutti il livelli, quali fitness (tutti i corsi 
e sala attrezzi), danza e ballo, combattimento, 

area personal e group training.
Nella piscina 25 m X 16,80 si praticano il nuoto 
libero, i corsi per adulti e baby, acqua fitness 

ed idrobike.

Via Andrea Meldola, 157, 00143 Roma RM
tel 06 503 8585

Centro sportivo
FONTE ROMA EUR
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Il Faro dei Vigili del Fuoco
a cura di Lia Albonico

Vigile del Fuoco e 
Vigile delle Anime
Il parroco di Canazei –Don Mario Bravin coordina i 
Vigili del Fuoco  Volontari - in prima linea nel presta-
re soccorso anche nella tragedia della Marmolada

Originario di Udine, don Mario Bravin è stato ordinato sacerdote nel 
1991. Prima di arrivare a Madonna di Campiglio era stato parroco nella 
parrocchia di Romarzollese, vicino ad Arco

Don Mario Bravin, parroco del-
la località turistica di Canazei, 
sconvolta dalla tragedia della 
Marmolada, ci tiene a parlare 
soltanto per evidenziare l’impe-
gno dei volontari locali, non cer-
to per la sua scelta di vita che 

ritiene normale e pratica da molti anni.
Parla senza celare l’emozione nell’intervista  all’Avvenire: «Fin dalle pri-
me ore ci siamo mossi in coordinamento con il Soccorso Alpino, in par-
ticolare con le squadre dei cinofili. Dove il cane sentiva, si piantava una 
bandierina e noi andavamo a scavare. Questa è la modalità con cui sia-
mo intervenuti perché sondare era impossibile. Quella roba lì – ghiaccio 
misto a ghiaia – è praticamente cemento. Siamo andati avanti fino a 
tarda ora. Abbiamo recuperato tutto il recuperabile, i feriti e le salme che 

abbiamo trovato scavando, oppu-
re sotto il primo strato di ghiaccio. 
Poi abbiamo dovuto abbandonare 
la zona perché c’era questo ghiac-
cio estremamente pericoloso che 
può ancora cadere giù…».
Sottolinea l’impegno di tutti i Vigili 
del Fuoco della valle, «ben prepa-
rati e formati da un costante aggiornamento», ringrazia il comandante 
del “suo” corpo di Canazei, Giuseppe Costantino, il coordinamento della 
Protezione Civile. Anche se non invadono il compito specifico degli “psi-
cologi per l’emergenza”, i vigili del Fuoco sanno cosa fare per essere 
d’aiuto alle persone più provate: dal gesto di 
«Questa è veramente una tragedia, nessuno si aspettava un crollo simi-
le. Sappiamo tutti che le temperature sono in aumento, ma il sentiero 
era molto basso, non pensava potesse venir già una quantità così enor-
me di ghiaccio». Poi il pensiero va ai papà e alle mamme in lacrime 
incontrate nel pomeriggio: «Anche i vigili del Fuoco non si abituano mai 
al dolore, al trovarsi di fronte a familiari che soffrono, disperati. Ti tocca 
il cuore». In queste 24 ore frenetiche per il parroco c’è stato anche lo 
spazio della preghiera: «Un affidamento delle vittime al Signore, una pre-
ghiera per i familiari, improvvisamente di fronte ad una tragedia. Questa 
è una grande tragedia».
“Fino a quando nel mondo ci sarà un uomo che sa provare compassio-
ne allora l’uomo avrà un futuro”.

PIANTE & FIORI
da MIMMO
Via Laurentina, 711
ROMA | CECCHIGNOLA
320. 4441762 

PIANTE & FIORI

Gli operatori della formazione 
possono presentare proposte 
progettuali coinvolgendo fon-
dazioni o dimore storiche, il 
tessuto imprenditoriale e pro-
duttivo, compreso il Terzo set-
tore, presenti sul territorio. Gli 

Istituti agrari, istituzioni di alta formazione artistica e università posso-
no essere coinvolti nell’erogazione dei corsi. La parte pratica del corso 
deve svolgersi presso le fondazioni o le dimore storiche coinvolte, men-
tre gli istituti agrari e le istituzioni di alta formazione artistica possono 
mettere a disposizione docenti e spazi di esercitazione. Le Università 
possono invece mettere a disposizione aule e docenti per le materie 
di architettura del giardino e del paesaggio, storia dell'arte, storia dei 
giardini, botanica e scienze della natura. Per partecipare al progetto, gli 
istituti coinvolti devono presentare una lettera di adesione, sottoscritta 
dal legale rappresentante, che attesti il loro coinvolgimento e il ruolo e 
le attività di supporto offerti. Ogni percorso formativo deve prevedere 
un'attività di stage organizzata in base alle esigenze dell'utenza cui è 
rivolto, secondo le percentuali definite negli standard formativi di rife-
rimento della figura professionale. Le adesioni al partenariato devono 
garantire la disponibilità ad accogliere gli studenti in stage già in fase di 
presentazione del progetto. Aurora Felici

Il 28 marzo, a Roma, sono 
iniziati i lavori di restauro 
dell'Altare della Patria, situato 
nel cuore del Vittoriano, nel 
centro della città. Il progetto 
si svolgerà in tre fasi, permet-
tendo non solo di mantenere la 

Guardia d'Onore alla Tomba del Milite Ignoto, ma anche di svolgere le 
cerimonie del 25 aprile e del 2 giugno 2023. Il restauro dovrebbe conclu-
dersi il 24 ottobre 2023, in tempo per la cerimonia del 4 novembre 2023.
Il Vittoriano fu ideato dopo la morte di Vittorio Emanuele II, il 9 gennaio 
1878, per celebrare il primo re d'Italia e l'intero Risorgimento. L'architetto 
Giuseppe Sacconi progettò il 
monumento, la cui costruzio-
ne iniziò nel 1885 e si concluse 
negli anni '30 del Novecento. 
L'Altare della Patria, fu conce-
pito come un grande altare 
laico dedicato alla Nazione e ai 
suoi valori. Il restauro, diretto 
da Edith Gabrielli ed eseguito 
da Susanna Sarmati, mira a risolvere alcuni problemi di leggibilità e 
deterioramento preservando l'integrità e ripristinando la piena leggibi-
lità dell'opera di Zanelli. Inoltre, verrà avviata una campagna di studio, 
catalogazione e restauro di parte dei gessi conservati all'ex Mattatoio 
di Roma, in collaborazione con la Soprintendenza speciale Archeologia 
Belle Arti e Paesaggio di Roma. Aurora Felici
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quale le vibrazioni, che  fuorie-
scono dai limiti del supporto 
ligneo, viaggiano all’infinito 
suscitando emozioni spaziali 
e mistiche, nelle quali potrem-
mo ritrovare e intuire il sugge-
rimento della composizione 
“La pioggia nel pineto” (1902) 
di Gabriele D’Annunzio, dove 
il grande Poeta si abbando-
na alla passione con l’amata 

in una sensuale metamorfosi con la natura: corrisponde la visione di 
“Caterina” di una foresta incantata immersa in una nebbia leggerissi-
ma, che ascende, lasciando emergere la vegetazione lussureggiante 
che potrebbe svelare un volo di fate appassionate del mistero dell’arte 
che genera sempre bellezza e stupore. Venite a scoprire e a intendere il 
grande Amore che lega Fabrizio alla sua “Caterina”: un sentimento che 
sparge fiori acquei e materici, sempre evocando il desiderio di indipen-
denza e di autonomia nella sua fantasiosa e fantascientifica evoluzio-
ne.  In mostra potrete contemplare altre opere dei due artisti: Fabrizio 
e la sua I.A.
Giuseppe Ussani d’Escobar - Critico d’arte e scrittore
La mostra “Specchi - Mirror: Fabrizio Di Nardo e I. A.” a cura di Giuseppe 
Ussani d’Escobar dal 14 febbraio al 14 marzo 2023 presso Studio Fabri-
zio Di Nardo Marte, Via degli Zingari 39. 

Specchi - Mirrors: Fabrizio Di Nardo e I.A.
L’artista Fabrizio Di Nardo che ci ha meravigliato e 
attratto con le sue cosmogonie e con le sue ori-
ginali visioni legate agli elementi della natura, nel 
suo girovagare, fluttuando nello spazio infinito tra 
pianeti e galassie, ha incontrato, nella vastità dell’e-

tere, l’intelligenza artificiale e per “lei” ha avuto il colpo di fulmine, o si 
potrebbe persino considerare che, alla fin fine, si sia trattato di un folle 
innamoramento reciproco grazie a uno scambio giocoso e furtivo di 
sguardi e specchiamenti.
Ed ecco manifestarsi il risultato di questa avventura sensoriale e percet-
tiva: la personale, o meglio la collettiva dei due amanti, che inauguriamo 
il 14 febbraio presso lo Studio Di Nardo Marte, nel romantico giorno di 
San Valentino, a voler dichiarare e celebrare la loro reciproca passio-

ne.  “Caterina” ha interagito con il suo vulcanico Fabrizio nel realizzare 
delle opere spettacolari e di sicuro impatto: alle insistenti ed esigenti 
richieste di prestazioni, la nostra “Caterina” rispondeva, non facendosi 
mai trovare in difficoltà e restando sempre all’altezza della sfida amoro-
sa raffinatamente intellettuale. In fondo la grande arte nasce sempre da 
un incontro-scontro, dalla contrapposizione tra Eros e Thanatos i due 
principi fondanti della vita. 
Ed ecco, davanti ai nostri occhi, sfileranno le immagini d’amore e di 
ragionamento costruttivo che “Caterina” ci dona, congiuntamente alle 
opere di Fabrizio che hanno potuto e saputo ispirarla. 
Alla pioggia di resina, che emerge dal verde, creata da Fabrizio, nella 

La dignità dell
,
artista 

sta nel suo dovere 
di tener vivo il senso 

di meraviglia nel mondo.

   fabriziodinardomarte
 www.fabriziodinardo.com
 Rione Monti • Via degli Zingari, 39 • Roma

: Arte
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La Sostenibile leggerezza,
per ESSERE”

Segui REBIRTH ITALY 
su Facebook o 
contattaci direttamente 
per essere sempre 
informato su novità ed 
eventi.

tel. +39 3341435405
info.rebirthitaly@gmail.com

www.rebirth-italy.it

fb: Rebirth italy

Contatti: 

ig: rebirthitaly

La Sostenibile leggerezza,
per ESSERE”

Segui REBIRTH ITALY 
su Facebook o 
contattaci direttamente 
per essere sempre 
informato su novità ed 
eventi.

tel. +39 3341435405
info.rebirthitaly@gmail.com

www.rebirth-italy.it

fb: Rebirth italy

Contatti: 

ig: rebirthitaly

Evento Cuore Esclamativo
 Tante sfumature della femminilità per lo stesso cuore

Un 8 Marzo da ricordare! Dopo gli eventi di Milano alla Wall of Dolls 
e in Piazza Duomo, anche Roma accoglie il Progetto Cuore Escla-
mativo in un Evento colorato di Rosa. Un incontro di 63 donne pro-
fessioniste, presso l'All Time Hotel, ognuna con la sua esperienza 
da condividere! Sarà stata quell'energia che si è elevata in sala, le 
testimonianze, i temi affrontati, dalla violenza anche psicologica di 
certi amori, al benessere e la sessualità. Un momento di consape-
volezza e rispetto, vissuto INSIEME. Sarà stata anche quella soste-
nibile leggerezza per Essere della bellissima Collezione di gioielli 
Rebirth Italy di Magda Feleppa che ha promosso la serata e che si è 
espressa proprio con un Cuore Esclamativo! Chi segue Rebirth Italy 
lo sa bene che il Cuore Esclamativo oltre ad essere una collana sim-
bolo di Forza, Rispetto e Capacità di Rinascere delle Donne è anche 

Dall’amore per la natura e la tutela 
dell’ambiente, dalla passione per 
la creatività, l’artigianato e una 
cura dei dettagli tipica del Made in 
Italy, nasce Rebirth Italy: non solo 
una linea di gioielli, ma una colle-
zione di design, di “sculture da in-
dossare”. L’ispirazione viene dalla 
Roma imperiale e dall’Antico Egit-

REBIRTH ITALY
La collezione di Gioielli EcoFashion creata nel RISPETTO della natura e di chi li indossa

to. La contemporaneità della linea 
è riflessa nei materiali: metallo ab-
binato a pelli o tessuti di recupero. 
La lamina metallica, leggerissima 
e anallergica, mantiene una bril-
lantezza invariata nel tempo. La 
leggerezza e malleabilità della 
materia la rendono modellabile 
al corpo: tutti i pezzi hanno forme 

un Progetto nato proprio a sostegno del rispetto del Genere. Tante 
sfumature dell'universo femminile raccontate da tante meravigliose 
donne, senza alcun preconcetto o tabù. Il giornale Il Faro era lì con 
loro! Intanto il Nuovo si è avvicinato in ognuna  partendo da splendidi 
incontri! Il successo della serata ha avuto il suo eco....Sono tante le 
persone ora che aspettano nuovi Eventi con il Cuore....Esclamativo! 

ergonomiche. La collezione, an-
che se di ampi volumi, risulta ultra 
leggera. Le pelli pregiate e i tes-
suti provengono tutti da residui di 
lavorazione (borse, scarpe e abiti) 
che trovano così una nuova vita. 
Contatti: Tel. +39 334 1435405 
info.rebirthitaly@gmail.com 
www.rebirth-italy.it
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più nascosto e piacevole al 
quale può soggiacere.
Io ritengo che la forza dell’ar-
te sia così potente da coin-
volgere fisicamente gli esseri 
umani ad una partecipazione 
positiva ed attiva a qualun-
que tipo di incontro, privato e 
non. Scrivetemi e venitemi a 
trovare nel mio atelier.  Ve-

dremo insieme come posso aiutarvi a migliorare la vostra strada, 
privata o aziendale. Non abbiate paura di osare l’esposizione di 
qualcosa di unico, perché sarà il vostro veicolo interiore di prima 
comunicazione. Maria Kar
Artista- Art Design - kararfactory@gmail.com - Tel: 3518701293

: Arte: Arte

L'influenza dell'Arte nella vita quotidiana
L’arte non è per tutti, ma è per 
molti. Significativamente arriva 
ovunque senza che tanti pren-
dano coscienza della sua pre-
senza. Chiedetemi cosa posso 
fare per voi, e vi disegnerò un 
percorso artistico, fatto di qua-
dri, fotografie o sculture, di vi-
vido immaginario in qualunque 
luogo vogliate inserirlo. Espri-
mo in modo tangibile materica-

mente o fotograficamente tutto ciò che 
secondo voi può condurvi verso una 
migliore giornata, una migliore rifles-
sione o una migliore visione di voi stes-
si. Un ritratto, ad esempio, può essere 
un veicolo per guidare la riflessione su 
di voi da parte di un’altra persona, che 
a sua volta vi guarda e scopre un lato 

"Ho voluto esprimere con questa tecnica fotografica con elaborazione digitale,
il carattere aperto ed inclusivo di Valentina - ha sottolineato Maria Kar - che abbrac-
cia senza muri la vita e le persone, donandole fortuna e serenità.
Un prezioso contributo è stato dato dal trucco di Claudia Astolfi".
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La Movida spagnola segnò 
un cambiamento profondo

Il Museo di Roma in Trastevere 
ospita l’esposizione “La Movida” 
che rappresenta il movimento 
culturale spagnolo noto come 
La Movida e le sue conseguen-
ze sociali e politiche, nel perio-
do del 1980-1990. 
La Movida madrileña fu un mo-
vimento sociale ed artistico che 
partì da Madrid espandendosi a 
molte altre città della Spagna; 
incarnava i principi delle ideolo-
gie  libertarie di  sinistra. I punti 
focali di interesse culturale fa-

cevano riferimento alla cultura alternativa, alle droghe, alla cultura 
underground e alla controcultura.
Si tratta della prima mostra in Italia del fotografo e artista Mi-
guel Trillo, curata da Héctor Fouce e organizzata dall'Ambasciata 
di Spagna in Italia. Gli anni ’80-’90 sono un punto di svolta per la 
costruzione di un regime democratico che mise fine alla censura, 
dopo che la Spagna subì 40 anni di dittatura militare. 
Miguel Trillo concentra i propri scatti sui personaggi esposti vo-
lontariamente alla cattura dei loro lineamenti impressi nel tempo, 
significato di lotta. Egli ritrae giovani non famosi in un contesto 
musicale, testimoniando il passaggio a una nuova cultura, in cui 
il suono e l’immagine hanno assunto un significato più forte della 
parola. Aurora Felici

La Mostra che esplora 
l'idea del Metaverso

In programma per il prossi-
mo aprile, a Roma, l'evento 
ha lo scopo di esplorare 
l'idea del "metaverso", una 
nuova realtà virtuale con il 
potenziale di trasformare 
completamente la nostra 
esperienza quotidiana.
Il metaverso è un ambiente 
virtuale in cui gli utenti pos-

sono interagire in modo simile a come fanno nel mondo reale. Il 
concetto è stato introdotto per la prima volta nel romanzo del 1992 
"Snow Crash" di Neal Stephenson e da allora ha continuato ad affa-
scinare gli scienziati e gli appassionati di tecnologia.
La mostra, curata da Gabriele Simongini e Serena Tabacchi e pro-
mossa dalla Fondazione Terzo Pilastro - Internazionale, presieduta 
dal Prof. Avv. Emmanuele F. M. Emanuele, si terrà presso le sale 
ottocentesche di Palazzo Cipolla in Via del Corso.
L'esposizione presenterà opere di artisti storici come Andrea Pozzo, 
Giovanni Battista Piranesi, Maurits Cornelis Escher, Giacomo Balla, 
Umberto Boccioni e Giorgio de Chirico, accanto ad artisti digitali in-
novativi e creativi della scena contemporanea italiana e internazio-
nale. Gli artisti esposti rappresentano il movimento legato all'arte 
nativa digitale, metapoeti, musicisti che sperimentano con algorit-
mi generativi, avatar nati e cresciuti nel Metaverso, figure chiave 
della nuova corrente artistica multimediale e multisensoriale.
Aurora Felici

Pizzeria con
forno a legna

-

Pizza alla romana 
Pizza alla napoletana
Tagliere di affettati e formaggi
Fritti fatti in casa 

L’INCANTO DELLA PIZZA
Via Pian di Sco, 54/58 - 00139 Roma
Contatti:   320 286 1377                 lincantodellapizza@yahoo.it W W W . r i s t o r a n t e i n c a n t o m a r i n o . i t

Da noi potete 
trovare una 
ampia scelta 
di pesce di giornata 
cucinato secondo la 
migliore tradizione 
marinara, con 
antipasti caldi o 
freddi, primi gustosi e 
particolari, secondi 
sfiziosi e, per finire, 
frutta già sbucciata o 
dolci accompagnati 
dagli immancabili 
digestivi.

Via Alessandro de Stefani, 10
00137 Roma
Tel.: 06 86801477   Cell: 3387283749
LUNEDì CHIUSO
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GRUPPO
ARCHEOLOGICO
ROMANO

www.gruppoarcheologico.it

Serie Grecia
Isole dell’Egeo 06/22                                                 
Cicladi 06/23                                                               
Peloponneso 04/24                                                   
Epiro Macedonia e Tracia 06/25                                
Serie Turchia
Lycia Pampylia e Pisidia 04/22                              
Ionia 05/23
Lidia e Caria 05/24
Galazia 05/25    
Serie Africa Romana
Mauretania Caesariensis e Numidia (Algeria) 10/22
Zeugitana e Byzacena (Tunisia) 10/24
Mauretania Tingitana (Marocco)
Serie Iberia
Tarraconensis (Catalogna-Aragona)10/22
Gallaecia (Galizia ) 06/24
Lusitania  (Portogallo)04/23
Serie Medio Oriente
Arabia Petrea (Giordania e Arabia Saudita)
10/23

Planning viaggi 2022 – 2025

FACEBOOK
gruppo archeologico romano
@gruppoarcheologicoromano

CANALE TELEGRAM
gruppo archeologico romano

CONTATTI
Via Contessa di Bertinoro 6,
Roma
T. 06 6385256
info@gruppoarcheologico.it

RUBRICA DELL'ARCHEOLOGOLa Meditazione in Primavera
Vorrei proporvi una meditazione 
molto attivante per questo momento 
dell’anno: la Primavera. Stagione me-
ravigliosa che richiede un’apertura 
del cuore e non solo degli occhi, una 
riattivazione di tutti i nostri sensi. La 
natura ci mostra il risveglio attraver-
so il movimento degli alberi, dei fiori 
e il profumo caratterizza un nuovo 
ritmo. Mettere un nuovo vestito, spo-

gliare il corpo dalla pesantezza della chiusura, il desiderio di ritrova-
re un nuovo ritmo per questa stagione sembra che porti alla nostra 
psiche una leggerezza. Il solo nome Primavera provoca immagi-
ni colorate che abbiamo vissuto e spesso i nostri ricordi attivano 
cambiamento. La primavera porta l’impulso di rinnovamento e an-
che spiritualmente, con la Pasqua abbiamo lo stimolo del risorgere 
e dell’imparare a relazionarci in un modo nuovo. Questa premessa 
è il contenuto della meditazione che ora vi darò. Potete farla da 
soli o in coppia. Provate a farla in un posto all’aperto che preferite, 
anche nel terrazzo di casa o in un piccolo balcone; chiaramente 
se potete, andate al mare o in montagna, in un giardino. Scegliete 
un posto dove sedervi, se volete potete anche fare la meditazione 
della camminata, lasciate che il vostro corpo fisico decida per voi, 
entrate nella meditazione sentendovi in un’amplificazione dei vostri 
sensi. Iniziate con la vista e perdetevi in quello che vedete, non 
fermandovi solo a quello che vedete di fronte, ma entrando dentro 
quello che vedete, respirando e fate così con ogni senso. Vedrete 
che alla fine della meditazione sentirete tutto il vostro corpo pronto 
per entrare nella primavera della vostra vita. Nunzia Fasano

L'Archeologo
Gruppo Archeologico Romano per dare

un futuro al tuo passato
Molti nella nostra società moderna si chiedono a cosa serva l’Ar-
cheologia. Abbiamo del resto eliminato la Storia Antica dalla scuo-
la e siamo il paese in Europa che conosce meno la Lingua latina. 
Scopriamo poi però che le reli-
gioni antiche riaffiorano e che, 
improvvisamente, in una parte 
sperduta della Russia verso gli 
Urali ci sono ancora i discen-
denti degli Unni che chiedono 
l’indipendenza, che i Greci com-
battono la Turchia perché riten-
gono i Turchi discendenti degli 
Ottomani che hanno occupato 
Costantinopoli, che  gli Yazidi sterminati dall’Isis in Siria discendo-
no dai Mitanni o che gli Assiri esistono ancora e oggi sono cristiani, 
e così via. Se vuoi scoprire le radici di tanti problemi di oggi, sco-
prire posti sconosciuti che hanno monumenti affascinanti e testi-
moni di parti importanti del nostro passato, anche visitandoli ed 
immergendoti nelle realtà di paesi distanti oggi dal nostro mondo, 
seguici con il Gruppo Archeologico Romano in un viaggio continuo 

nel tempo. Gianfranco Gazzetti
Archeologo - Organizzatore viaggi culturali
Tel 339 3339221mail: gazzetti.g@libero.it
facebook:gianfranco gazzetti
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Noi rendiamo unico il vostro ricordo

 ACCADDE OGGI

Mezzo secolo 
senza Pablo 
Picasso, maestro 

delle forme del Novecento
È proprio lui, quel ragazzo prodigio nato a Málaga e morto a Mou-
gins solamente 50 anni fa. Per questo motivo, voglio parlarvi 
dell’ultimo Picasso, quello intenso, quello consapevole. I repub-

blicani contro gli schieramenti del generale Franco: basta questo 
per descrivere il difficile momento che stanno vivendo Picasso e 
tutta la Spagna nel 1936, anno in cui scoppia la guerra civile. Ov-
viamente, il Picasso amante della libertà e del furore simpatizza 
per i repubblicani, quando molti suoi amici si uniscono alle Brigate. 

Mentre i fascisti guadagnano terreno, in un Caffè di Saint-German 
Picasso conosce la pittrice e fotografa Dora Maar. Fra i due nasce 
subito un’intesa, fatta di passioni e interessi in comune. È il 1937 
, un anno chiave per l’artista, l’anno dell’Esposizione Universale di 
Parigi. Così, Picasso dà alla luce Guernica, l’enorme e famosissima 
rappresentazione della città basca bombardata dai tedeschi. Sono 
tutti lì, con i loro volti di sorprendente paura e profondo terrore, 
i circa trecento morti civili massacrati mentre facevano spese al 
mercato. Guernica  è una bandiera: quella della lotta contro il fa-
scismo. A settant’anni, Picasso è una celebrità in ogni angolo del 
globo ed è tranquillo, nell’arte e nella vita. Il mondo ora brulica di 
sue mostre, opere, esposizioni. In questo clima di grandezza, all’im-
provviso Pablo Picasso muore: è l’8 Aprile del 1973 e l’artista ha 
92 anni. Personaggio con uccello, del 1972, è la sua ultima opera, 
l’ultima traccia della sua mano sulla terra. La sua morte è solo un 
cerchio che si chiude e custodisce un pullulare di esperienze, inse-
gnamenti, genialità e storia. Sarà per questo, forse, che fra le sue 
ultime parole Picasso disse: “Tutto ciò che ho fatto è solo il primo 
passo di un lungo cammino”. Michela Ludovici

V. Saturnia,  37
00183 Roma

www.shootingtimerome.com
fabrizio.vinti@gmail .com

+39 348 040 6088

AZIENDALE | IMMOBILIARE | HOME STAGING
PHOTO TOUR | CERIMONIE

FABRIZIO VINTI
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LUCA SABENE
Consulente Informatico

RIPARAZIONE PC | NOTEBOOK | MAC
ASSISTENZA SMARTPHONE | TABLET

STAMPANTI CASA | UFFICIO
CARTUCCE E TONER ORIGINALI | COMPATIBILI

ASSEMBLAGGIO PC PERSONALIZZATI

 CI PRENDIAMO CURA DEI VOSTRI DISPOSITIVI

Via Enea 43/45 00181 Roma
(zona Furio Camillo)
Contatti: 06.456.66.541 | 350.587.6558
info@informaticaenea.it

www.informaticaenea.it

Capita ormai molto spesso che aziende e pro-
fessionisti presentino al proprio commercialista 
fatture da registrare e che sono state compen-
sate fra loro in virtù di uno scambio multilatera-
le che non ha previsto esborso di liquidità per il 
pagamento. Un caso concreto potrebbe essere 

quello di un giornale che vende i propri spazi pubblicitari ad un risto-
rante che voglia farsi promozione. Un’opzione è sicuramente quella 
di pagare la suddetta pubblicità con un normale bonifico bancario 
attingendo alla propria liquidità di cassa. Un’alternativa interessan-

te è quella che offre Circuito in-Lire SPA SB che al momento rap-
presenta una delle più importanti realtà italiane di barter trading, 
con 1600 aziende iscritte e che mensilmente scambiano beni e 
servizi per circa 1 milione di euro ma senza necessità di utilizzare 
preziosa liquidità di cassa. Alla base dello scambio in compensa-
zione vi è l’art. 1552 del codice civile che regola la permuta di beni, 
servizi e crediti. Le società possono scambiarsi servizi o merci, 
facendole seguire da regolare emissione e scambio di documenta-
zione fiscale.  Ogni iscritto a Circuito in-Lire SPA SB, a fronte di una 
fee di ingresso, può accedere ad un marketplace riservato tramite 
cui vendere ad altri iscritti i propri beni o servizi. Le somme guada-
gnate verranno accreditate sul conto in-Lire utilizzabile per fare ac-

quisti solo 
da altre 

aziende del Network. Si è 
dato così vita ad un modello 
virtuoso di scambio multila-
terale tra più soggetti (e non 
solo fra due come accade nel 
baratto). I saldi a credito dei 
conti in-Lire possono essere 
spesi in qualsiasi momento 
e verso soggetti diversi nel Circuito. A questo punto, chi compra 
otterrà dall’associato una regolare fattura che sarà detraibile al 
pari di qualsiasi altro documento di spesa. Il sistema prevede che 

gli associati si accordino tra di loro sul costo della merce, ma una 
volta pattuito il quantum l’acquirente accrediterà immediatamente 
l’ammontare sul conto del venditore che solo dopo eseguirà la pre-
stazione o manderà la merce. Insomma un modo davvero intelli-
gente per vendere di più e acquistare ciò di cui si ha bisogno senza 
privarsi della preziosa liquidità di cassa.
Giuseppe Rotundo
Direttore Commerciale Italia In Lire SpA SB
Tel 348 8914517 - www.in-lire.com 

Gli aspetti fiscali del Circuito in-Lire 
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LA RUBRICA DEI SOGNI

Il Sogno che riapre 
la porta sociale

Due concezioni del tempo

G. abita da solo, ha 40 anni ed attraversa un 
momento di depressione reattiva, dopo il periodo del loockdown. 
Presenta una difficoltà relazionale che lo ha portato a uscire sem-
pre meno e a frequentare solo un amico, che sente ogni tanto tele-
fonicamente. La pandemia lo ha traumatizzato, riattivando vissuti 
della sua storia passata. Il sogno arriva come un regalo che G. non 
si sarebbe mai aspettato. La sorpresa di rivivere momenti di aper-
tura, di condivisione, di incontro, lo ha fatto risentire nel movimento 
di istanze che sembravano morte. G. narra il suo sogno ricordan-
do particolari che gli accendono luce negli occhi, anche se subito 
dopo ripete che è solo un sogno contrario alla sua realtà ma anche 
del mondo che lo circonda in cui accade il contrario. Quello che vo-
glio sottolineare è che G. grazie al sogno accede a un diverso modo 
di pensare, espresso nella notte che resta sulla pelle. Questo vissu-
to, seppur nel mondo onirico, non è inesistente ma parte di sé.  La 
funzione del sogno, in questo senso, è una presa di coscienza della 
polarità ma anche di una possibilità che riattiva la funzione sociale, 
che apre una porta. Sono sogni che restano nel tempo e hanno una 
funzione di sostegno o di guida e spesso segnano una svolta nella 
vita dei sognanti. Mostrano un desiderio che nella vita diurna non 
esiste, è un fuoco che si accende e recupera aspetti vissuti prima 
del trauma. Lascio una sintesi del sogno con le parole di G. ”Sono 
in un posto all’aperto, con tanta gente conosciuta e sconosciuta, 
ognuno legge un libro che ci passiamo dove sono racchiuse tutte 
le risposte. Vengono scienziati, ricercatori politici, tutti si confron-
tano senza chiudersi nelle convinzioni, si cercano soluzioni e tutti 
si comprendono, aiutano ed io finalmente, sento che capisco e non 
ho paura. C’è il sole”. Dott.ssa Nunzia Fasano
Psicologa Psicoterapeuta analitica esperta in trauma E.M.D.R.
e psicoterapia infanzia e adolescenza, ricercatrice
bellezza/salute, esperta in interpretazione dei sogni.
nunziafasano@nunziafasano.com

Gli antichi Greci, maestri di 
filosofia per tutto il mondo 
occidentale, erano soliti 
dividere il tempo in due di-
verse accezioni. Avevano 
un tempo per delimitare 
una dimensione più stret-
tamente quantitativa che 
definivano Kronos e un 
tempo trascorso secondo 
una dimensione di natura 
qualitativa che definivano 

Kairos. La realtà in cui siamo immersi oggi sembra avere ereditato 
il dominio incontrastato di Kronos, dove lo scorrere veloce delle 
giornate, in uno spazio che non a caso viene definito “cronologi-
co”, sembra farla da padrone. Sia in ambito aziendale, che in uno 
più strettamente personale, siamo ormai schiacciati da scadenze 
e obiettivi da raggiungere in un tempo che sembra non bastare 
mai. Eppure un’ora di tempo è sempre un’ora. Lo è adesso come 
nell’antica Grecia. Le aziende in particolare, nella loro evoluzione, 
hanno imparato che essere più veloci corrisponde ad un aumento 
di produttività o ad un maggiore vantaggio competitivo. Ma spesso 
questo mito si è rivelato fallace. Sia dal punto di vista strategico 
che più strettamente tattico, affrettarsi ad arrivare primi se non si 
è ponderata bene la rotta e la destinazione del viaggio può rivelarsi 
controproducente; allo stesso modo del fare le cose velocemente 
se non ci si è dati il tempo di riflettere se quello che si sta facendo 
sia giusto o meno. Il recupero della qualità del tempo che spendia-
mo piuttosto che della velocità a cui eseguiamo un compito può 
essere l’obiettivo più saggio e produttivo. La rivincita del regno di 
Kairos, ovvero una dimensione temporale di maggiore qualità, può 
essere una scelta salvifica tanto nel privato che nel business. An-
che perché, se un’ora resta sempre un’ora, oggi come allora, meglio 
spenderla in qualità piuttosto che velocemente senza sapere alla 
fine neanche cosa si è fatto.  Giuseppe Rotundo
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La Sindrome del “Tutto & Subito”
La tirannia del tempo può rovinarci la vita
E’ difficile valutare cosa potenzialmente danneggia 
di più l’uomo moderno: il consumismo sfrenato (il 
desiderio di TUTTO) o l’uso incontrollato del tempo 
(il SUBITO, cioè la fretta ossessiva). Gandhi affer-

mava:  «Voi occidentali, avete l’ora ma non avete mai il tempo» Vi-
viamo nella cultura in cui impera il presuntuoso narcisismo del “Tutto  
& Subito”, in cui paradossalmente si è diventati talmente impazienti da 
non lasciare   più   al destino il tempo di fare il suo lavoro.
Contemporaneamente però, siamo  disturbati e spesso turbati  dall’in-
capacità di poter gestire tutto quello che vorremmo portare avanti, con 
un sovraccarico di mille cose da fare, sempre con la massima urgenza.
La capacità di gestire il tempo ha un’enorme rilevanza e condiziona 
il buon esito di ogni iniziativa.
L’uso del  tempo influisce sullo  stile di vita e lo stile di vita modifica il 
nostro umore che a sua volta ha un forte impatto con nostro benes-
sere e la nostra salute psico-fisica.
Vivere nell’impazienza incontrollata può generare delle reazioni  a 
catena che  col tempo possono peggiorare il nostro equilibrio emoti-
vo e causare disagi comportamentali.
Quanti danni facciamo agli altri ed a  noi stessi a causa della 
esasperata corsa col tempo?
La risposta è sicuramente molti,  se si considerano tutte le ramifi-
cazioni emotive associate e generate dall’ansia, dalla fretta, dalla 
rabbia, dalla frustrazione e dal risentimento.
Il  rapporto col tempo influenza la condotta emotiva e sentimentale 
delle nostre vite ma come diceva Seneca: «Non è vero che abbia-
mo poco tempo: la verità è che ne perdiamo molto»
Se è vero che la fretta e l'impazienza possono essere sintomi di 
una società che valorizza la rapidità e l'efficienza, bisogna tener 
conto che spesso tutto ciò   porta le persone a sentirsi in ansia 
e stressatissime. La sensazione di non avere abbastanza tem-
po può generare disagio e frustrazione, poiché può impedire alle 
persone di completare le attività che desiderano o di raggiungere 
i propri obiettivi. Inoltre, la fretta e l'impazienza possono portare 
ad un'attenzione superficiale alle cose, impedendo alle persone di 

apprezzare pienamente le loro esperienze. Quando si è sempre di 
corsa, si tende a trascurare i dettagli e a non prestare attenzione 
alle emozioni o ai sentimenti.
L’eccesso di velocità può impedire inoltre di costruire relazioni 
significative con gli altri, poiché non ci permette di dedicare il 
tempo necessario per connetterci e comprendere adeguatamen-
te le persone con cui ci rapportiamo…dedicare adeguati tempi 
alle relazioni può aiutare a creare legami più profondi e signifi-
cativi, migliorando la qualità della vita e a costruire reciproche 
soddisfazioni.
«Non dire che non hai abbastanza tempo. Hai esattamente lo stesso 
numero di ore in una giornata che è stato dato a Michelangelo, Pa-
steur, Madre Teresa, Leonardo da Vinci, Thomas Jefferson e Albert 
Einstein»(H. Jackson Brown, Jr).
Il tempo è un grande  patrimonio, dobbiamo usarlo bene, metterlo 
a profitto, sfruttarlo e non sprecarlo, farlo diventare una vera ric-
chezza e  condividerlo  più che possiamo con chi ci è “prossimo”; 
dobbiamo spenderlo solo  per  ciò che ci  piace di più e  dedicarlo  
alla crescita  della consapevolezza  per continuare il lungo viaggio 
verso   l’autorealizzazione.
Massimo Marzi - Giornalista
3294595457 www.massimomarzi.it - www.ilbenegiornale.it
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Questo libro è il mio racconto di vita tra cortometrag-
gi e volti, quei respiri raccolti nel cuore fino al 10 ago-
sto 2022, data delle stelle e dei desideri, quella che 
segna con l’inchiostro, un nuovo capitolo della mia 
vita.  Così prende forza “la morale della favola” ... tra 
esperienze e significati, valori ed insegnamenti che 
ho desiderato condividere, come un dono prezioso 
d’amore, con chi leggendo la accoglierà.  Anche solo 
una parola può a volte schiarire un percorso, scopri-
re un segno, risvegliare un’anima o trasmettere co-
raggio! Questo è successo a me. Un cerchio virtuale 
luminoso del tempo dove tutto ha uno scopo. Il Faro 
si illumina… illuminando! Questo avverrà quando le 
parole si trasformeranno in carezze! Quando le pagine trasmette-
ranno un disegno oltre le righe o favoriranno una conoscenza più 
profonda!  Dopo ogni incontro nulla è più come prima… una lettu-
ra può essere un incontro di anime, quelle che, anche da lontano, 
si riflettono!  Il Faro è così sempre presente, oggi come ieri oltre 
quell'energia del giornale… dentro o fuori me stessa e per gli altri... 
e non si incontra casualmente. Si illumina quando un nuovo sogno 
si accende ed una nuova strada ha inizio! Valentina Tacchi  

"Il Faro si illumina...illuminando" tra legami del cuore
Una Biografia, le sue Morali della Favola....la storia di una rinascita!
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Questo libro è il mio racconto 
di vita tra cortometraggi e volti, 
quei respiri raccolti nel cuore 
fino al 10 agosto 2022, data 
delle stelle e dei desideri, quella 
che segna con l’inchiostro, un 
nuovo capitolo della mia vita. 
Così prende forza “la morale 
della favola” ... tra esperienze 
e significati, valori ed insegna-
menti che ho desiderato condi-
videre, come un dono prezioso 
d’amore, con chi leggendo la 
accoglierà.  Anche solo una 
parola può a volte schiarire un 
percorso, scoprire un segno, ri-
svegliare un’anima o trasmette-
re coraggio! Questo è successo 
a me. Un cerchio virtuale lumi-
noso del tempo dove tutto ha 
uno scopo. Il Faro si illumina… 
illuminando! Questo avverrà 
quando le parole si trasformeranno in carezze! Quando le pagine 
trasmetteranno un disegno oltre le righe o favoriranno una cono-

scenza più profonda!  Dopo ogni incontro nulla è 
più come prima… una lettura può essere un incon-
tro di anime, quelle che, anche da lontano, si riflet-
tono!  Il Faro è così sempre presente, oggi come 
ieri oltre quell'energia del giornale… dentro o fuori 
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me stessa e per gli altri... e non si incontra casualmente. Si illumina 
quando un nuovo sogno si accende ed una nuova strada ha inizio! 
Valentina Tacchi  
Il libro sarà disponibile anche sull'e-commerce della Casa Editrice 
&100 in versione e-book, al seguente link:
https://edizionie100.com/libro/scarica-ora-il-faro-si-
illumina-illuminando-valentina-tacchi-versione-e-book/
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INTERVISTA ad Alessio Arcangeli, titolare di Menlight
Sicurezza e Benessere per le Aziende ed i lavoratori

A cura di Valentina Tacchi

Alessio sei arrivato ad un bel successo con Menlight, al traguardo 
dei 2 anni dalla nascita del tuo brand. Una crescita professionale 
parallela anche a soddisfazioni personali e ad una nuova importan-
te nascita, vero? A livello professionale in un anno ho superato i miei 
obiettivi. La disponibilità e la fiducia sono stati importanti nella cura della 
qualità ed hanno permesso di instaurare con i miei clienti un rapporto 
che si è andato a consolidare nel tempo, oltre ad attrarre anche nuovi 
rapporti professionali.  A livello personale sono diventato papà. Come 
famiglia Arcangeli siamo diventati 3 con la nascita di Elisa. La famiglia 
è un valore in cui credo molto. Poi a livello logistico insieme a Donata ci 
siamo trasferiti di casa e sono tornato alle origini, dove sono nato, vicino 
ai miei genitori.
Presto ci sarà anche una bellissima Novità di Menlight…. Ho iniziato 
a sviluppare un Software che si chiamerà “Menlight Space”, che sarà 
pronto fra circa 3 mesi. Servirà ad aiutare le Aziende a non perdersi i 
documenti, una sorta di database, un sistema di gestione dove saranno 
inseriti ed organizzati tutti i documenti come se ci fosse un’ispezione. 
Si potranno scaricare quando si ha necessità, anche più volte. Oltre ad 
essere un Contenitore diventerà un “Remember” per le scadenze ed an-
che per la Formazione, le visite mediche e gli appuntamenti. Dietro al 
Software (qui sta anche l’innovazione) ci sarà l’impronta di Menlight con 
l’assistenza e la disponibilità dei nostri valori aggiunti!
Menlight è proprio quella luce e leggerezza che servono per la crescita 
delle Aziende… Spesso l'azienda vede la Sicurezza non come un’oppor-
tunità ma solo come un obbligo. Luce e leggerezza perché attraverso 
il nostro modus operandi, attraverso la nostra formazione, intendiamo 
alleggerire l'azienda. Menlight è composto, infatti, da “Men” consapevo-
lezza e mente dell’uomo e “Light” come luce sulle opportunità e come 
leggerezza. La sicurezza è fondamentale. Per questo è importante affi-
darsi a noi, per stare tranquilli!
L’altra innovazione è la nuova figura professionale del Light Mentor. 
In cosa consiste? Il Light Mentor è quella figura che farà da ponte tra il 
datore di lavoro e lo stesso R.S.P.P. (Responsabile del Servizio Protezione 
e Prevenzione), all’interno degli organici aziendali come figura esterna 
competente. Coordina persone ed attività per essere sempre in linea con 
le normative e gli aggiornamenti, oltre a verificare le diverse opportunità 
ed alleggerire così gli impegni aziendali. Utile anche per i clienti dei com-
mercialisti e dei consulenti del lavoro.

Quali sono i vostri servizi? Menlight offre tutti i servizi a 360 gradi sulla 
Sicurezza del lavoro. Sono quelli necessari ad ogni azienda che ha alme-
no un dipendente, più tutti gli altri di specificità. Innanzitutto, la parte di 
valutazione del rischio, la consulenza sulla Sicurezza D.Lgs 81/08, la no-
mina e incarico come RSPP, il servizio di sorveglianza sanitaria, medicina 
del lavoro e tutta la parte della formazione, a partire dal RSPP fino all'RLS, 
corsi antincendio e primo soccorso. Inoltre, Qualità e Certificazioni Iso, 
GDPR e Privacy. Un  sistema di gestione della sicurezza sul lavoro, effi-
cace e certificata, così da poter aderire anche alla scontistica sul premio 
INAIL per aderire a dei bandi di gara. Più tutela significa anche più Rispar-
mio ed un recupero delle risorse finanziarie.
Hai anche un altro obiettivo quest’anno che punta sempre a lavorare 
sulla persona, sul lavoratore?
Mi piacerebbe occuparmi come formatore della Sicurezza BSS, Sicurez-
za Comportamentale, cioè lavorare sui comportamenti già ottimali delle 
persone, portandole ad eccellere più che avere timore della sanzione. La-
vorare in sicurezza creando cultura nel lavoratore e nella azienda.
Nel tuo logo come nella Copertina di questo Numero de Il Faro si vede 
che accogli una Rosa blu….cosa rappresenta?
Nel 2016 lessi il Piccolo Principe…La rosa blu è rara, direi unica. Siamo 
Noi, se ci conosciamo e ci prendiamo cura….Prendiamo in mano noi 
stessi e scopriamo qual è quella “nostra rosa”….Ciascuno ha la sua 
e con il suo colore. E’ importante scoprire i nostri talenti e chi siamo 
veramente, cosa vogliamo ed attraiamo, ciò di cui abbiamo bisogno. 
Quando lavoro con la Sicurezza ed i lavoratori, evidenzio sempre il va-
lore di quella Rosa Blu…
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